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Casi setecientos Policías Nacionales recibieron ayer su diploma. LUMBRERAS

Ayer, en la Escuela de Avila______________________________________ _______________________

Cerca de 700 policías recibieron sus destinos
Un total de casi setecientos alumnos de la Escuela General 

de Policía en Avila, de la Escala Básica, recibieron, en la tarde 
de ayer y en el auditorium de la misma, los títulos que los 
acreditan como miembros del Cuerpo de Policía Nacional, así 
como sus correspondientes destinos, en un acto que estuvo 
presidido por el director general de la Policía, José María Ro
dríguez Colorado.

Estos alumnos acababan de terminar el período previo de 
prácticas, antes de recibir sus diplomas, en diversos puntos de 
la geografía nacional. Por otra parte, tres son las áreas geográ- 
fícas en las que estos nuevos policías prestarán servicio: País 
Vasco, Cataluña y las islas Canarias. Todos ellos pertenecen al 
II Curso de Formación Básica de Policía.

Se abrió el acto con la lec
tura de la Orden en la que 
quedan recogidos estos nom
bramientos, para, seguidamen
te, proceder, por parte de José 
María Rodríguez Colorado, a 
la entrega de la Placa de Mé
rito al número uno de esta

Acordado por el Pleno municipal celebrado anoche__________ _ ______________________ _ ______

Delegación de funciones en la Comisión de Gobierno
El Pleno del Ayuntamiento 

de Avila acordó anoche la dele
gación de algunas de sus fun
ciones en la Comisión Munici
pal de Gobierno, al tiempo que 
el propio alcalde, Antonio En
cinar, delegaba Otras funciones 
en la misma Comisión.

Esta delegación de funcio
nes fue aprobada con los votos 
favorables del CDS, la absten
ción del concejal de Izquierda 
Unida y los votos contrarios de 
los miembros corporativos de 
AP y PSOE.

Angel Acebes, por AP, dijo 
sentirse extrañado que, en te

promoción, José Ramón Flo
res.

Tras ello, los nuevos poli
cías juraron las obligaciones 
inherentes a sus cargos, y la 
lealtad al Rey y a la Constitu
ción, como norma fundamen
tal del Estado español.

mas de vital importancia, se 
quisiera hacer delegación de 
funciones en la Comisión de 
Gobierno, como la contrata
ción de obras y servicios y su
ministro, excediendo la dura
ción de un año y determinados 
importes económicos. Pidió 
que estos temas se traten en 
Pleno, “con luz y taquígrafos”. 
Por el PSOE Juan Antonio Lo
renzo dijo que en este tema 
subyace una filosofía del equi
po de Gobierno para quitar 
funciones al Pleno en cuestio
nes como la enajenación de 
patrimonio, y en pérdidas de

Seguidamente, en grupos de 
once, pasaron a recoger los 
correspondientes títulos, que 
les eran entregados por altos 
cargos del Ministerio del Inte
rior. Cerró el acto el propio 
director general de la Policía, 
que dirigió unas palabras a los 
asistentes.

El auditorium de la Escuela 
registró un lleno absoluto, pues 
a los nuevos policías nacio
nales acompañaban familiares 
y amigos, que abarrotaban la 
galería superior del mismo. 
Asimismo, el aparcamiento ex
terior de vehículos también se 
encontraba saturado.

Además de José María Ro
dríguez Colorado, asistieron a 
esta entrega de diplomas, el 
subdirector general operativo. 

transparencia y publicidad en 
los temas, a lo que hay que 
añadir la periocidad de los ple
nos. cada dos meses, con lo que 
la oposición pierde oportuni
dad de controlar al equipo de 
Gobierno. Más adelante diría 
que se tiene intención de tor
pedear la gestión de la oposi
ción y de que se compruebe 
cómo se administra la mayoría 
absoluta.

El portavoz de I.U. admitien
do que mejor sería que estos 
temas se vieran en Pleno, dijo 
poder controlar al equipo de 
Gobierno en la Comisión y que

Agustín Linares Molina; el 
subdirector general de Ges
tión Carlos Candeduche; el 
comisario general de Docu
mentación, Pedro Julián Gar
cía Juarranz; el comisario ge
neral de la Policía Judicial, 
Pedro R. Nicolás; el comisa
rio general de Seguridad Ciu
dadana, J. A. Díaz de Tuesta 
y Díez; el jefe de la División 
de Personal, Julio Emilio Mar
tínez Díaz; el jefe de la Divi
sión de Gestión Económica, 
J. A. Parreño González y el 
jefe de la División de Forma
ción y director de la Escuela 
General de Policía de Avila, 
Maximiliano García Cantos, 
así como profesores de la 
propia Escuela y otras perso
nalidades. 

podría también encargarse de 
dar publicidad a lo que allí se 
aprobara, por el que anunció 
su abstención. El portavoz del 
CDS, Fernando González de 
Vega, dijo que, con estas medi
das de delegación de funcio
nes, se pretende una agilidad 
administrativa y afirmó que sí 
va a haber transparencia, aña
diendo que sólo se delega“dos 
o tres cosas”.

Tras este punto, se nombró 
representante del Ayuntamien
to en la Escuela de Artes y 
Oficios al concejal Lui.s Mu
ñoz. (Pasa a página 20)

Cerca de 500 
voluntarios de Cruz 
Roja en Avila

A cerca de 500 asciende el 
número de voluntarios de Cruz 
Roja Española en Avila, se
gún se informó en la reunión 
de delegaciones locales cele
brada el pasado fin de semana.

Página 2

Primera piedra para 
la nueva sede del 
Diario de Avila

En un acto que se celebrará 
a las 5 de esta tarde, será co
locada la primera piedra de la 
nueva sede del DIARIO DE 
AVILA, en el Polígono de 
Las Hervencias.

Página 3

El obispo de Avila 
valora 
positivamente el 
Sínodo

El obispo de Avila ha valo
rado muy positivamente el 
Sínodo, como encuentro de la 
iglesia, en declaraciones efec
tuadas a este periódico.

Página 4

El Ayuntamiento 
de El Arenal 
proyecta construir 
un camping

El Ayuntamiento de El 
Arenal, en el Pleno ordinario 
del mes de octubre, acordó so
licitar a la Jefatura de Montes 
la construcción de un cam
ping en unos terrenos deno
minados La Mata.

Página 6

Arenas de San 
Pedro: Mariano 
Fernández, nuevo 
presidente de 
Estaciones de 
servicio

El arenense Mariano Fer
nández ha sido nombrado 
nuevo presidente de la Confe
deración Nacional de Empre
sarios de Estaciones de Ser
vicio.

Página 7
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Farmacias -Teléfonos
Hoy martes, día 3: Hrdo.de 

don Antonio Vinuesa. Reyes 
Católicos, 31. Telf.: 21 13 35.

Mañana miércoles, día 4: 
Don Luis Guerras del Castillo. 
Alfonso de Montalvo, 28. Te
léfono: 22 15 77.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
alas 10,45: “EL LUTE. CAMINAD 
REVIENTA”.

BINGOS:

Casino Abulense. —Abierto to
dos los días de 6 de la tarde a 3 de 
la madrugada. Vísperas de fes
tivos de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26i
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05; Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33; Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00; Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00; 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00; Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIOSO

24 horas de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Figura con paisajes. 01,00: 
Noches de Alanda (Jesús Mar
chamalo). 03,(X): La radio en la 
radio (Matías Rodríguez). 06,00; 
El despertador maldito. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativos regional y local. 09,00: 
Escuela de Salud. 09,30: Cinco 
horas con radio. 13,30; Informa
tivos regional y local. 14,00; Dia
rio hablado de RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15,00: Cada 
día. 18,00; Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00; La hora 
deportiva. 21,00: Un día en Cas
tilla-León. 21,30: Radiodeporte. 
22,00; Informativos monográficos. 
23,00; Lo que el tiempo se llevó.

AVILA
Bomberos.. ..............
Hospital Provincial....
H. Neuropsiquiátrico
Cruz Roja.....................
Hospital Seg. Social 
Sog. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa...
Ambulancias S. Social 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía...........................
Policía Nacional....

, Comisaría de Policía.
Guardia Civil..............
Guardia C. de Tráfico
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos..................
Iberdureo, S.A.
Averías.........................
RENFE.........................
Telo-Ruta.....................
Correos.........................
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE
Taxis noctuno...........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 
224608
211959 
220149 
211188.

Trenes

Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid

R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54
R. U.T., León Santander 10,27 
Tr. UT, a VaUadoUd 10,50
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25
R. Naranco a Gijón (1) 13,58 
Talgo Pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido U.T. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06
Semidirecto U.T. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontev. 0,26
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39
Cantabria Exp. Santander 1,12
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid

Expreso a León (2) 4,35
Tranvía UT. (3) 5,42
Cantabria expreso 5,47 
Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07 
Tranvía UT. 6,12 
Rías Bajas Exp. 6,33 
Atlántico Exp. 6,54 
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. (4) 7,49
Tranvía UT. (5) 7,57
Rápido Talgo (6) 8,35
Automotor 9,28 
Rápido Talgo (7) 10,10
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. (8) 10,57
Automotor 12,02 
Rápido electrotrén 13,28
R. Gijón-Alic. (S). (9) 13,47 
Tranvía, UT (8) 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,35
Tranvía UT. 16,57
Automotor 17,48
Tranvía, UT 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57
Rápido UT 19,13
Rápido UT 19,25
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20,13
Tranvía, UT (4) 20,20
Tranvía UT. 20,57
Rápido, UT 21,19
Automotor (10) 22,06

(1) Domingos
(2) Sig. fest. excep. 12-10 y 

26-12.
(3) Laborables
(4) Diario sólo del 13-12-87 al 12-1-

88; del 26 al 31-3-88; del 3 al 8-488.
(5) Diario excep. id. id. id.
(6) Diario excep. dom. y 12-10, 9- 

11 y 25-12-87
(7) Domingos y 12-1-, 9-11 y 25- 

12-87.
(8) Lab. excepto sábados
(9) Sábados

(lO) Fest. excep. 11-10, 9-11 y 25- 
12-87

Las delegadas locales se reunirán en la sede de la Asamblea Provincial. MAYORAL

Expedidos 453 carnets de voluntarios 
de Cruz Roja en Avila

Avila. A. R. M.

En la sede de la Asamblea Provincial de la Cruz Roja en 
nuestra capital, se ha celebrado una reunión de las Delega
ciones Locales de esta Institución en la provincia, corres
pondiente al segundo semestre del presente año 1987, y a la 
cual asistieron más de treinta responsables de dichas delega
ciones.

Al comienzo de la reunión 
se guardó un minuto de si
lencio en memoria del presi
dente de la Liga de Socieda
des de la Cruz Roja y ex
presidente de la Cruz Roja 
Española, Enrique de la Ma
ta Gorostizaga, fallecido re
pentinamente en Roma el 
pasado día 7 de septiembre.
ESTRUCTURA, MISIONES 
Y FUNCIONAMIENTO

En su recuerdo, el presi
dente de la Asamblea Pro
vincial, Carlos de Soroa y 
Plana, explicó a los asistentes 
la estructura, funcionamien
to y funciones de la citada 
Liga de Sociedades de la 
Cruz Roja, pasando después 
a informar sobre los princi
pales acontecimientos y ac
tividades ocurridos y desarro
lladas, respectivamente, des
de la última reunión, celebra
da el pasado día 30 de mayo.
POSITIVO BALANCE 
ECONOMICO

Entre estos informes, cabe 
destacar el positivo resumen 
económico sobre el pasado 
Sorteo del Oro^ del que se 
vendieron en la provincia 
participaciones por importe 
de catorce millones de pese
tas y cuyo primer premio, 
como es sabido, consistente 
en 75 kilos de oro, fue ad

Publicado un estudio sobre trigos y harinas
Avila. Redacción.

Con motivo de la Primera 
Feria Alimentaria de Castilla 
y León, promovida por la Fe
deración de Cajas Rurales de 
nuestra Región, integrada por 
las Cajas Rurales de Avila, 
Valladolid, Zamora y Sala
manca, con la colaboración 
de la Asociación Empresarial 
de Fabricantes de Harinas cas

CAIVIBIO DE TITULARIDAD
Para público conocimiento, se informa que 

el Hostal-Residencia “REY NIÑO”, signatura 
H.AV.224, sito en Avila, Plaza José Tomé, que 
venía siendo regentado por D. Sebastián Revi
riego García, en lo sucesivo será regentado por 
D.^ María Celia Morales Cuadrado.

quirido en el pueblo abulen
se de Navalperal de Pinares, 
habiendo correspondido, ade
más a nuestra provincia, otros 
cuatro premios de medio ki
lo de oro cada uno.

5,5 MILLONES DE 
PESETAS DE LA FIESTA 
DE LA BANDERITA

Otro de los puntos trata
dos se refirió al también fa
vorable resultado de las Fies
tas de la Banderita realiza
das en los pueblos donde 
radican estas Delegaciones 
Locales, cuya recaudación 
ha ascendido a 2.400.000 pe
setas y que, sumadas, al 
1.300.000 pesetas obtenidas 
en Avila capital y a las co
rrespondientes a las Asam
bleas Locales, arroja un to
tal superior a los cinco mi
llones y medio de pesetas.

También se trató sobre la 
nueva normativa referente a 
los carnets de voluntarios de 
dicha Institución, de los que 
se llevan expedidos hasta el 
día 30 de septiembre, un to
tal de 453. ,

Seguidamente, fue objeto 
de favorables comentarios el 
éxito alcanzado por el cam
pamento de la Cruz Roja de 
la Juventud, celebrado en El

tellano-leonesa y el Colegio 
Oficial de Ingenieros Agró
nomos de Castilla y León, As
turias y Cantabria, han sido 
desarrolladas las I Ponencias 
de Trigo-Harina por el inge
niero agrónomo Dionisio Rin
cón Agudo, en la que se des
arrollan temas tan interesan
tes como son los relacionados 
con la calidad harino-panade- 
ra de los trigos de Castilla y 
León, el mercado actual del

Raso durante la segunda quin
cena de agosto.

Finalmente y a modo de 
primicia, se dio a concoer la 
próxima iniciación de un 
programa aprobado por el 
Plan Nacional de Drogas 
del Ministerio de Sanidad, 
consistente en la utilización 
de los puestos de primeros 
auxilios de carretera y del 
personal a ellos adscrito.
DE FORMA 
EXPERIMENTAL 
ENC.yL.

Este programa va a ser 
llevado a cabo de forma ex
perimental en las Comuni
dades Autónomas de Casti
lla y León, Galicia y Extre
madura y, con él se pretende 
facilitar una información co
rrecta de los recursos exis
tentes en la Comunidad Autó
noma correspondiente; pres
tar, en un primer momento, 
los auxilios sanitarios preci
sos, en casos de intoxicacio
nes agudas y en síndromes 
de abstinencia por drogas y 
derivar estos casos a los 
Servicios Locales autonómi
cos.
PROXIMA INICIACION 
DE CURSOS

Finalmente, antes de dar 
por terminada la reunión, se 
trató sobre los cursos que se 
están celebrando subvencio
nados por el Fondo Social 
Europeo y el Ministerio de 
Trabajo, así como sobre los 
cursos de próxima iniciación 
en virtud del convenio na
cional suscrito por la Cruz 
Roja y el Instituto Nacional 
de Empleo (I.N.E.M.).

trigo blando; características 
de los trigos de calidad harino- 
panadera; calidad de las va
riedades cultivadas en Castilla 
y León, trigos mejorantes, tri
gos de base, etc.

Estas ponencias se encuen
tran recogidas en un folleto 
editado para una mayor faci
lidad de examen y estudio por 
parte de los interesados en es
tas cuestiones.

r^f OGASO, S,A.
J Seguros y Reaseguros

.ÓfÍ<ÍÍn®8Í\ ;;; <-C;..-”¿^;^ 

Jardín del Recreo^ 2 
¡Frente estación de eutobUee*)

Tolf. 21 12 20
Telf. Ambulancias

22 22 50
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LUMBRERASAyer se colocaron las piedras para evitar que los coches entren en la Plaza de Italia

Unirá Luis Lobera y Eduardo Marquina

Mercado Grande
MAXIMILIANO

Se abre al tráfíco la calle de Los Leales
Avila. Redacción._____________

1 Hoy será abierta al tráfico la 
calle de Los Leales según ha co
municado el Ayuntamiento de la 
Capital que pretende continuar 
con la remodelación de la circu- 

flación, aprobada en los últimos 
! meses de gestión por la Corpora- 
Íción anterior.

Los trabajos iniciados ayer de 
colocación de obstáculos de pie
dra en la plaza de Italia tratan de 
preservar este lugar de la Capital 
sin coches que quieran aparcar en 
la plaza. Lo mismo se va a hacer 

En el tramo de la calle de Eduardo Marquina existente frente a la Cámara de Comercio se ha pintado el bordillo de amarillo
LUMBRERAS

en la plaza de Nalvillos, donde 
los bordillos han sido pintados 
con una línea amarilla de prohi
bición de aparcamiento.

La calle de Los Leales dará pa
so a la circulación dé vehículos en 
dirección a la calle Eduardo Mar- 
quina por la calle de Luis Lobera, 
pasando a ser Eduardo Marqui
na, en este tramo, hasta la esqui
na que comunica con Doctor 
Fléming, de doble dirección para 
la circulación de vehículos. Con 
este último cambio, la acera de 
Eduardo Marquina que da a la 
pared del patio del Colegio Santa 
Teresa, deja de ser lugar de apar

camiento, habiéndose pintado ya 
el bordillo con la línea amarilla 
correspondiente.

MAÑANA, EN REYES 
CATOLICOS

Posiblemente mañana, el Ayunta
miento incluirá otro cambio en la 
circulación: el cambio de direc
ción en la calle Reyes Católicos.

Aparte de estas transformacio
nes, el Ayuntamiento está pin
tando varios bordillos más con la 
línea de prohibición de aparca
miento, limitando el espacio para 
carga y descarga en varios 
mercios y establecimientos.

CO-

Motivos para volver
Nuestros pueblos, en estas 

estaciones frías del otoño e 
invierno, se muestran des
habitados, tristes, solitarios. 
Es bien sabido que el éxodo 
de la población hacia luga
res con más recursos eco
nómicos y posibilidades de 
empleo es la principal causa 
de este abandono, de esta 
continua salida hacia las ciu
dades, que sólo tienen su re
torno temporal en los meses 
de verano, en las fiestas pa
tronales y en algunas fechas 
señaladas, como la del pa
sado domingo.

La Fiesta de Todos los 
Santos ha vuelto a ser la 
fuerza poderosa que hace 
regresar a un buen número 
de personas al encuentro con 
el pasado, con las raíces, con 
el recuerdo de los seres que
ridos, que nos dejaron; en 
comunión con los presentes. 
Las familias se volvieron a 
apiñar en torno a la memo
ria de los que se fueron defi
nitivamente, respondiendo a 
la llamada de la tierra. Es 
uno de los pocos momentos 
del año en que nos detene
mos a reflexionar, a rezar 
una oración por los seres 
queridos a sentir el paso es
calofriante de la muerte y 
plantear la eterna pregunta 
de ¿por qué murieron preci
samente ellos? Jamás ten-

En el Polígono de Las Hervencias
Hoy se coloca la primera piedra 
para el edificio del Diario de Avila
Avila. Redacción.

La primera piedra del nue
vo edificio del DIARIO DE 
AVILA será colocada a las 5 
de esta tarde, en el transcur
so de un acto al que asistirán 
primeras autoridades abulen
ses, así como responsables 
de la empresa y el periódico.

En la piedra serán intro
ducidos un ejemplar de nues
tro diario, otro del nacional 
“El País”, el acta correspon
diente y monedas de curso 
legal. Él nuevo edificio de 
EL DIARIO DE AVILA, 
S.A. estará ubicado en el 
Polígono de Las Herven
cias, ,de nuestra capital, en
tre el Parque de Bomberos y 
SEPES.

dremos la respuesta...
No es éste el único motivo 

que ha llevado, el pasado 
domingo, a cientos de per
sonas a los pueblos de nues
tra provincia. Las carreteras 
y caminos se han visto tam
bién llenos de coches y de 
otras personas, para hacer 
sonar otros acentos de muer
te, aunque, evidentemente, 
la comparación sería absur
da. Son éstos los acentos de 
las escopetas de caza, que 
van salpicando de sangre el 
pardo color de la tierra. Es 
una afición que no enten
demos, aunque no por ello 
la criticamos; lo que verda
deramente nos duele es que 
los hombres de la ciudad, 
los domingueros, se acuer
den sólo de los pueblos para 
echarse la escopeta al hom
bro y arrasar toda la fauna 
posible, esas pequeñas espe
cies que tanto colorido y 
alegría dan a los surcos mo
nótonos en las largas jorna
das de los pastores y labrie
gos. Otros, con mejor gusto, 
se dedican únicamente a bus
car hongos, a hacer fotogra
fías, a mirar con unos pris
máticos o al sano paseo.

Ciertamente, tiene que ha
ber gustos para todo; pero 
podría limitarse más el que 
tiene como fin despoblar 
nuestros campos.

Tras la colocación de la 
primera piedra, la bendición 
por parte del obispo de la 
diócesis, Felipe Fernández 
García,'y la intervención del 
presidente y del director de 
EL DIARIO DE AVILA, 
Aníbal Ibáñez y José Ma
nuel Serrano, los invitados 
se trasladarán al Palacio Valde
rrábanos, donde se'ofrecerá 
un vino español.

Las obras se espera que 
duren seis meses y, una vez 
concluidas, las distintas sec
ciones del periódico y la 
empresa se trasladarán al 
edificio de Las Hervencias, 
aunque se mantendrá abier
ta una oficina en el casco 
urbano de la Capital.

»

AVISO
a todos los aficiona
dos a los fenómenos 
ocultos y Parapsico-

LA PASTELERIA 
RECIEN HECHA

CONFITERIA
BOUTIQUE GRANADA

Llamar al 
Telf. 22-93*17.

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

MODA INFANTIL

GRAN SURTIDO EN

CAMBIO DE TITULARIDAD
Para público conocimiento, se informa que 

la Cafetería YAKARTA, signatura C.AV.l, sita en 
Avila, Plaza José Tomé n.° 1, que venía siendo 
regentada por D. Sebastián Reviriego García, 
en lo sucesivo será regentada por D.® María 
Celia Morales Cuadrado.

PANTALONES, JERSEYS, TRENKAS, CAZADORAS, 
ABRIGOS DE PAÑO Y BORREGUILLO, Y TODO 
TIPO DE PRENDAS DE INVIERNO

Dr. Fleming. 24 ABIERTO SABADOS TARDE

Multi- Tienda
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.SUEVO MOTOR-™" ^^G^SOS MECANICOS

ACCES».UOAO ATO

.ASOMBROSAECONO^^^^^^^^^^
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—“rr-— Alie

EL AX DEJA A SU COMPETENCIA EN CUADRO
........

AX 14
1.3^ 1 297* 1.392* 129^

Cilindrada en cm’ . 1.360

Velocidad máxima en 
Km/hora 168 166 165 165 168 158

Aceleración de 
Oa 100 Km/hora 11,4 11.9 13,0 12,1 12,2 13,8

Consumo a los 100 Km 
a 90 Km/hora , 4,2 5,1 4,7 5,2 4,8 5.2

Coeficiente de 
penetración (CX) 0,31 0,35 0,36 0,40 0,36 0,35

Superficie habitable 
en m^

3,13 3,08 2,97 3,01 3,10 3,05

Póngase al volante del éxito.
El nuevo Citroen AX 5 puertas

Sobresaliente en prestaciones y 
çomportamiento. ,

Máxima calificación en fiabili
dad.

ción en el aire excepcional.
El AX 5 puertas es un prodigio 

de robustez y seguridad.
Número 1 en velocidad y eco^ 

nomía.
El primero de su clase en habi

tabilidad y confort.
Un coche genial.
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Un momento de las sesiones del Sínodo. FELici Felipe Fernández saludando a Juan Pablo II, acompañado por Gabino Díaz Merchán. m ici

Avila. M.F.

‘’El Sínodo es una expe- 
Iriencia única de Iglesia Uni

versal, salvo lo que puede ser 
un Concilio Ecuménico, que * 
yo no he vivido”; ha manifes
tado el obispo de Avila, Feli
pe Fernández García, a su 

¡regreso a nuestra capital, de 
1 este importante acontecimien- 
i to. Y ha añadido: “Es un 
bautismo de Iglesia Universal, 
porque permite escuchar la 
voz de la Iglesia en todas las 
naciones, bajo situaciones cul
turales y políticas muy di
versas y permite comprobar, 
en esas situaciones culturales 
tan diversas, la Comunión en 
la misma fe”.

En cuanto a los puntos más 
importantes abordados y de 
los que dará cuenta el pró
ximo lunes, en un acto que se 
iniciará a las 9 de la noche en 
la Caja Rural Provincial y al 
que pueden asistir cuantas 
personas lo deseen, ha des
tacado los siguientes:

Felipe Fernández: “El Sínodo es una 
experiencia única de Iglesia Universal”
DESCRIPCION DEL FIEL 
CRISTIANO

—Ha sido, en primer lugar, 
una descripción positiva de lo 
que es un fiel cristiano seglar 
con toda la riqueza que recibe 
por el bautismo y por sü 
incorporación a Jesucristo y a 
la Iglesia. En segundo lugar 
ha sido importante el estudio 
de los ministerios en la Iglesia, 
ministerios no ordenados co
mo pueden ser lector, acolita
do y otros que las comuni
dades pueden necesitar para 
su desarrollo. El clima am
pliamente mayorit.'irio en d 
Sínodo es que estos ministe
rios estuvieran abiertos a 
hombres y mujeres. Én tercer 
lugar se puede destacar el 
tema de los movimientos 
apostólicos, su valor pastoral 
y los criterios de orientación 

para que den el fruto que de 
ellos espera la Iglesia. Todo 
ello será ampliamente expues
to en la charla del lunes, 
donde incluso se puede esta
blecer un diálogo.
EL PAPEL DE LA MUJER

—¿No ha sido quizás el 
tema más polémico el del 
diaconado femenino?, ¿por 
qjué se ha dicho finalmente 
que no a él?

-—No se planteó el diacona
do como un ministerio orde
nado para la mujer; se habló 
de un ministerio que podía ser 
específico para la mujer, eón 
el ’lombre de diaconisas. Pero 
sin menoscabo de que ésto 
pueda estudiarse, la opinión 
mayoritaria no era favorable 
por varias razones, entre otras 
porque eso sería una cierta 
discriminación de la mujer. 

De lo que se trata es de que 
los ministerios no ordenados 
queden abiertos, a hombres o 
mujeres sin discriminación; 
pero, en todo caso, es el Papa 
quien tiene la palabra.

El obispo de Avila ha sido 
uno de los cuatro obispos 
españoles asistentes a este Sí
nodo, tres de ellos fueron 
elegidos por la Conferencia 
Episcopal Española: Gabino 
Díaz Merchán, Fernando Se
bastián y el prelado abulense 
Felipe Fernández; y uno de
signado por el Papa, que ha 
sido el cardenal Suquía. Tam
bién han asistido dos seglares, 
designados por el Papa Juan 
Pablo II, al igual que Alvaro 
del Portillo, del Opus Dei y 
dos teólogos. Por su parte, los 
obispos españoles han llevado 
un equipo de asesores seglares 

y un teólogo, el abulense Ri
cardo Blázquez.

—¿Se sentía satisfecho 
—preguntamos a don Feli
pe— por su elección y presen
cia en este importante acon
tecimiento religioso?

—Sentía, en primer lugar, 
gratitud a Dios y a los obispos 
que me confiaron este encar
go de representarles. Todo 
ello estimula la responsabili
dad en el cumplimiento de la 
misión confiada.

—¿Satisfecho también de 
los resultados?

—Sí, vengo contento del 
Sínodo y me duele el editorial 
de un peiódico nacional, cuya 
opinión no comparto. Creo, 
repito, que ha sido una expe
riencia única de Iglesia Uni
versal y creo que se ha hecho 
un trabajo interesante que 
ahora se pone en manos del 
Papa para que él, con más 
tiempo, pueda publicar un 
documento sobre estas cues
tiones tan importantes.

Antonio Delgado San Román clausuró este curso. lumbreras

Por el director provincial de Trabajo _______ _

Clausurado el curso sobre 
“Condiciones de Trabajo y Salud”
Avila. Redacción.

El director provincial de 
Trabajo y Seguridad Social 
Antonio Delgado San Román 
ha clausurado ayer un curso 
sobre “Condiciones de Traba
jo y Salud” para Graduados 
Sociales que, durante una se
mana, se ha celebrado en las 
instalaciones del Gabinete 
Técnico Provincial.

Al mismo han asistido 25 
profesionales y ha sido im
partido por técnicos del pro
pio Gabinete, con la colabo- 
ción de la jefa de Inspección 
Provincial de Trabajo, Pilar 
Solís Villa.

CONTENIDO
El contenido del curso ha 

girado en torno a las condi
ciones de Trabajo, su evalua
ción global y acciones para 
mejorarías. También se ha 
analizado la actuación de la 
Inspección, responsabilidades 
y sanciones en materia de 
Seguridad e Higiene, así co
mo organismos (OTI-GEE) e 
instrumentos internacionales 
relacionados con la salud la
boral.

En el acto de clausura 
acompañaban al director pro
vincial de Trabajo, el jefe del 
Gabinete, Juan Manuel Pa
redes Palomo, y técnicos del 
mismo, que han actuado co
mo profesores. Tertuliano 
Fernández González y Jesús 
Criado Hierro.

INGENIEROS 
TECNICOS

Cualquier rama Oposiciones 
C.T.N.E toda España 27 te
mas. Sobre 2.000.000 pesetas 
(o más). Instancias hasta 
16-11-1987.

INFORMESE URGENTE 
C. E ADAMS 

Sagasta, 23. Madrid-4 
Telf 445 93 35 y 275 50 04.

CONSTANTINO BENITO
Cardiólogo

Electrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas).

CLINICA SANTA TERESA. Tlf. 22 14 50 
Horas convenidas

CHICA INTERNA 
para El Escorial

Teléfono 
(91) 890-17-07 
Llamar noches.

EN SU DOMICILIO 
CON PUNTUALIDAD
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA
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EL ARENAL |

El Ayuntamiento proyecta construir un 
camping en La Mata
El Arenal. Julián Jiménez 
Amorín.

Se celebró sesión ordinaria 
correspondiente al mes de oc
tubre con la asistencia de toda 
la Corporación en Pleno, con
tando además con la escasa 
presencia de un espectador. 
La causa no fue esta vez por 
olvido del pregón, sino por 
avería en los altavoces de la 
torre de la iglesia. Una verda
dera lástima dada la impor
tancia de los puntos aproba
dos en las dos horas y pico 
que duró la sesión.

Después de aprobada el ac
ta de la sesión anterior el pri
mer punto que se trató fue sa
car a subasta la corta de 644 
pinos secos con un total de 
50.1 metros cúbicos ubicados 
en los montes 1 y 2 de esta 
Villa. El 'plazo del contrato 
será de tres meses a partir de 
fecha de adjudicación de la 
subasta.

A continuación se acordó 
solicitar a la Jefatura de Mon
tes la inclusión dentro de los 
planes provinciales para la 
creación de un camping o 
aula en la naturaleza (como 
ahora se denomina) en el para
je de La Mata. Esta obra su
pondría una importante in
versión del Ayuntamiento ya 
que se necesitaría asfaltar el 
camino de la Dehesa y llevar 
la luz eléctrica, pero el benefi
cio sería doblemente impor

tante ya que, por una parte, 
supondría un gran impulso al 
turismo de acampada, actual
mente bastante olvidado por 
no existir en todo el término 
ninguna zona dedicada a este 
fin y por otra el valor que se le 
daría a toda esa zona. Crear 
este camping fue uno de los 
cinco puntos que el actual al
calde se comprometió a reali
zar durante su mandato y lo
grar su consecución sería un 
buen tanto a su favor.

ANTEPROYECTO PARA 
CANALIZAR LOS 
VERTIDOS

Asimismo se acordó man
dar elaborar un anteproyecto 
para canalizar los vertidos de 
los residuos, que actualmente 
llegan al río por tres puntos 
distintos, con el fin de reunir
los para proceder en su tiem
po a la construcción de una 
depuradora que evite la con
taminación de las aguas del 
río Arenal. En la actualidad el 
vertido de aguas residuales se 
encuentra denunciado por 
Aguas del Tajo al igual que 
en la mayoría de los pueblos 
de la zona por su nocividad y 
contaminación y, en el caso 
de El Arenal, se exige que en el 
plazo de tres meses se proceda 
a presentar un anteproyecto 
que corrija esta irregularidad 
o en su defecto deberán pagar 
un canon, que para este año 
es de 131.400 pesetas.

Otro punto del orden del 
día trató del nombramiento 
del representante de la corpo
ración en el consejo escolar, 
presentándose como candida
tos Fidel Vadillo por A.P. y 
José María Salgado por el 
P.S.O.E. saliendo elegido el 
primero por cuatro votos con
tra tres. Se abstuvieron el re
presentante del C.D.S. y un 
concejal de A.P.

Finalmente se aprobaron la 
continuación de los siguientes 
proyectos a cargo de la Man
comunidad de Los Galayos: 
prolongación del camino de 
La Cabrilla hasta el Serrano 
(zona esta, con una planta
ción de pinos de la más im
portante de El Arenal que se 
encuentra bastante descuida
da por no existir ningún carril 
para acceder a ella y este ca
mino facilitaría los trabajos 
de desbroce y limpieza así 
como la prevención de incen
dios) prolongación del cami
no del Vivero hasta la Majada 
de los Cabreros, pasando por 
el Labrado de la Curandera, 
así como la bajada de aguas 
desde el Cerro de las Gamo- 
nosas hasta el vertedero mu
nicipal para poder disponer 
de ellas en caso de incendio. 
El presupuesto disponible pa
ra estas obras es muy reduci
do, tres millones, por lo que 
seguramente quedarán sin con
cluir, reanudándose para el 
año próximo.

CASILLAS |

La cooperativa local 
comercializará unos trescientos 
mil kilos de castañas
Casillas. Antonio Molina.

Las tormentas de verano 
y las lluvias de septiembre 
han colaborado a la obten
ción de una buena cosecha 
de castañas: la de este año 
será unas cuatro veces supe
rior a la del año pasado.

La mayoría de los pro
ductores del pueblo consti
tuyeron para la anterior cam
paña una Cooperativa que 
se encarga de la clasificación 
y comercialización de las 
castañas. Para ello cuentan 
con una maquinaria valora
da en unos dos millones y 
medio de pesetas, que cons
ta de una criba clasificado
ra, una cinta transportado
ra, una cinta de revisión en 
la que miembros de la Co
operativa retiran las casta
ñas en mal estado, y una 
báscula. Los trabajos de re
cepción del fruto, clasifica
ción, revisión y almacena
miento son realizados, por 
turno, por los aproximada
mente 160 socios de la Co
operativa. Los miembros de 
la Junta Directiva y de la 
Comisión de Venta están ac
tualmente estudiando los pro
cedimientos de comerciali
zación más rentables, tra
tando de conseguir el precio 
de venta más alto posible.

Según estimaciones realiza
das por el propio presidente 
de la Cooperativa, este año 
podrían entrar en ella de 
250.000 a 300.000 kg. de cas
tañas, cuyo precio de venta 
podría oscilar entre 80 y 100 
pesetas.

La castaña más abundan
te es la de tamaño medio o 
pequeño, no obstante la ca
lidad de las castañas de Ca
sillas es excelente, sea cual 
sea su tamaño.

Esta actividad no sólo pro
porciona ciertos ingresos a 
los vecinos, sino que tam
bién está provocando una 
mejora dei medio ecológico, 
ya que se están cuidando 
adecuadamente los castaños 
actuales, se está procedien
do a una repoblación impor
tante y se mejoran las cali
dades con los injertos apro
piados.

Por otra parte, existe el 
proyecto de constituir entre 
varias Cooperativas del Va
lle una Cooperativa de se
gundo grado con la finali
dad de ampliar el abanico de 
posibilidades de comerciali
zación (crema de castañas, 
por ejemplo) y de estudiar el 
aumento del período de conser
vación, para lograr una ma
yor rentabilidad de la pro
ducción.

Restaurantes del Valle del Tiétar

| CASAVIEJA Había sido organizado por la Caja de Ahorros

Solicitan más viajes como el que se 
organizó a la Costa del Sol
Casavieja. Carlos Cuerva 
García

Volvieron del viaje turís
tico por la Costa del Sol, 
aquellos que se animaron y 
se aventuraron a conocer 
nuevas tierras.

Al final no se cubrieron 
las plazas con vecinos de 
Casavieja, se apuntaron tam
bién vecinos de Mijares, Gavi
lanes, Piedralaves, y La Adra
da. Resultó quizá mejor, pues 
se convirtió en un viaje de 
concordia y amistad con ve
cinos de los pueblos de al 
lado. Para limar asperezas 
que pudieran existir y con
vivir con gente de fuera de 

la “fortaleza” que pudiera 
resultar nuestro pueblo,^n~ 
que creo que no es así, o de
biera no serlo.

El viaje resultó cómodo y 
agradable, aunque al final 
un poco cansado. Ya se sa
be, son viajes planeados con 
muchas excursiones, y aca
bas harto de autobús.

Gustaron mucho La Alam
bra y los jardines del Gene- 
ralife, las cuevas de Nerja, 
Mijas, Estepona, La línea y 
el consabido viaje de com
pras a Ceuta; donde se dio la 
paradoja que el “indio” que 
nos recomendaba que no en
tráramos en una tienda de
terminada, era el dependien

te de la tienda que nos re
comendaba, que era más 
cara.

En definitiva, todo fue 
cambio de aires, descubri
miento de cosas nuevas, des
canso, cordial trato y pie pa
ra hacer nuevas amistades.

La gente vino contenta y 
deseando que estos viajes 
patrocinados por la Caja de 
Ahorros de Avila, y organi
zados en esta ocasión, por la 
oficina de Casavieja se repi
tan y con más frecuencia. 
Ahí queda la petición hecha, 
ahora son los directivos 
quienes se tienen que dar 
por enterados.

ARENAS DESAi^ PEDRO
-Restaurante Los Balcones.
- Mesón del Puente.
— Restaurante California.
-Mesón las dos Castillas.

- Restaurante Los Galayos.
—Restaurante Los Mon

taneros.
— Restaurante El Rocío.
— Bar Pepillo (La Parra).
—Mesón Las Chuletas (Ra

macastañas) .
— Hostal Avenida.

LA ADRADA

—Restaurante Mirador de 
Gredos.

-Restaurante Bellas Vistas 
-Bar Avenida.

—Bar El Cortijo.
— Bar El Alicantino.
— Bar Gredos.
—La Espuela.

EL ARENAL

—Restaurante Hostal Isabel. 
Pensión Flor.

CASAVIEJA

—Restaurante El Ranchero. 
Hostal Restaurante San

to Ange!.

CASILLAS

- Casa Anita.

CANDELEDA

-Restaurante Don Finardo.
— Mesón Pedrós.

— Restaurante Los Laureles 
Restaurante La Tenería 

—Restaurante La Pastora 
—Restaurante Ropino

LANZAHITA

- Mesón Las Chumberas.

GAVILANES

-Restaurante Mirador del 
Tiétar.-

—Casa Liebre.
—Cantina de Gavilanes.

GUISANDO

- Casa Pepe. 
Restaurante Los Galayos.

MOMBELTRAN

— Hostal Prados Abiertos.
— Hostal Alburquerque.

SAN ESTEBAN DEL VALLE

— Bar Cuatro Caminos.

SANTA MARIA DEL 
TIETAR

-Casa Fermín.

SOTILLO DELA ADRADA

— Restaurante Martín

N. R. En caso de que algún 
Restaurante del Valle quiera 
anunciarse en esta sección, 
llamen al teléfono 37 16 61. 
Arenas de San Pedro.
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Entrevista con Mariano Fernández

Arenas. F.J. Rodríguez.•

El abulense Mariano Fernández, natural de Arenas de San 
; Pedro, es desde el pasado martes el nuevo presidente de la 
Confederación Nacional de Empresarios de Estaciones de 

í Servicio. El señor Fernández era hasta ahora presidente de la 
Asociación Provincial de este ramo; a la vez, ha formado parte 
del Comité Ejecutivo Nacional desde hace 8 años, encargán
dose del tema socio-laboral. Ha sido portavoz de los 
empresarios en las negociaciones de los convenios colectivos. 
En la siguiente entrevista, concedida en exclusiva a EL 
DIARIO DE AVILA, el nuevo presidente analiza los princi
pales problemas del sector, así como las razones que le han 
llevado hasta el ^primer puesto de ja Confederación.

ARENAS DE SAN PEDRO

Un abulense, nuevo presidente de la
Confederación Nacional de Empresarios
de Estaciones de Servicio

El rival en las elecciones de 
Mariano Fernández, ha sido 
el presidente de la Asociación 
de Madrid, José Luis de Villa- 
nueva. No deja de ser un 
hecho curioso que Avila, la 
provincia con menor número 
de litros de carburante vendi
dos (73.983), ha conseguido la 
presidencia nacional en la per
sona de Mariano Fernández, 
frente a Madrid, que es la 
segunda en número de ventas. 
El primer puesto es ocupado 
por Barcelona con 1.555.155.686 
de litros.

—Todos estos datos, ade
más de la curiosidad, deben 
tener un por qué. “Cuál ha 
sido la razón por la que han 
elegido a un presidente de la 
provincia con menor movi
miento económico dentro del 
sector? ¿No habrá creado re
celos con los sectores econó
micamente más fuertes de la 
Confederación? ___

—Sin lugar a dudas, la 
elección ha sido difícil porque 
tanto mi adversario como la 
asociación provincial a la que 
representa, Madrid, tienen un 
gran peso específico dentro de 
la Confederación y era apo
yado por muchas asociacio
nes provinciales. Me presenté 
a la elección porque el ante
rior presidente, Agustín Ma
lón, me lo pidió. Según él era 
la persona idónea para este 
momento, porque no repre
sentó a ninguno de los secto
res más fuertes de la Confe
deración, Madrid y Barcelo
na. Si ambos se hubieran 
enfrentado se habría hecho un 
gran mal a la Confederación: 
cualquiera de los dos —el que 
hubiera perdido— posible

Ha sido una elección difícil. PAJUELO

mente habría abandonado la 
Confederación. En este mo
mento no es oportuno que 
este hecho ocurra.

En cuanto a su segunda 
pregunta, creo que sí pueden 
haber tenido recelos; es lógico 
que piensen que yo defienda a 
esas tres mil gasolineras me
dianas y pequeñas que hoy 
existen en España. Pero creo 
que no hay que ser tan sec
tarios en este delicado mo
mento y defender por encima 
de todo a la Confederación, 
también a las quinientas em
presas más poderosas. Es la 
única forma de afrontar el 
futuro que se nos avecina.

FUTURO INCIERTO
—Sí, un futuro, por cierto, 

bastante negro para ustedes. 
Porque con la entrada de las 
multinacionales en el año 
1992. ¿No será el fin para 
muchas de estas pequeñas y 
medianas empresas de servi
cio?

—Sí, la entrada en la Co
munidad Económica Europea 
es lo que conlleva. Unos sec
tores se han beneficiado de 
ello. Otros, sin embargo, co
mo es nuestro caso, si no nos 
preparamos antes bien lo pa
saremos muy mal.

—¿Y cómo se van a prepa
rar ustedes ante el futuro in
mediato? Cuatro años no es 
mucho tiempo, pero sí el sufi
ciente para afrontarlo con 
una preparación acorde con 
las necesidades de España pa
ra el año 1992; con la com
petencia incluida.

—Indudablemente me va a 
tocar vivir el momento más 
difícil de la historia de la

Mariano Fernández es natural de Arenas. pajuelo

Confederación. En estos cua
tro años debemos preparar
nos para una competencia 
muy fuerte. A mí fundamen
talmente me interesa la uni
dad de la Confederación, que 
ha sido la única condición que 
he puesto a la hora de aceptar 
el cargo. Unidos será más 
fácil afrontar ese futuro.

Nos quedan cuatro años 
para realizar una auténtica 
reconversión para poder estar 
^rr^parados cuando llegue el 
momeiiío. Debemos aprender 
de Europa, pero sólo las cosas 
buenas porque también en 
Europa se han dado pasos en 
falso y han tenido que dar 
marcha atrás. Es el caso de 
Francia, que én dos años ha 
tenido que reducir el 50% de 
las gasolineras que tenía.

—Este caso concreto de 
Francia viene a demostrar que 
no sólo es el número de gaso
lineras lo que (Mienta, sino 
donde están situadas las mis
mas...

—Desde luego,y CAMPSA 
ha comprendido muy bien la 
lección. Durante estos últimos 
años se há dedicado a la 
adquisición de estaciones de 
servicios situadas en los lu
gares más estratégicos.

LA POLEMICA DE LAS 
DISTANCIAS

Existe desde hace meses una 
polémica entre España y la 
Comunidad por la distancia 
entre gasolineras, que viene 
marcado por un Decreto del 
Gobierno español. Qué puede 
suceder con esta ley?

—No lo sé. Pienso que 
España tendrá que ceder por
que deberemos respetar las 
normas de libertad que rigen 
actualmente en Europa. Pero 
repito, ésto no va a dar pie 
para que proliferen las esta
ciones de servicio. El caso de 
Francia lo tenemos cerca y 
sabemos que a las multina
cionales sólo les interesan los 
puntos estratégicos.

—Variando de tema: ¿qué 
es la Confederación Nacional 
de Empresarios de Estaciones 
de Servicio?

—La Confederación es un 
colectivo formado por 50 aso
ciaciones provinciales de ser
vicio. La fínalidad de nuestra 
organización es canalizar los 
problemas de las empresas 
españolas que nos llegan a 
través de los presidentes de las 
asociaciones provinciales. 
Desarrolla todo tipo de pro
blemas económicos, sociales 
que afectan a los miembros de 
la Confederación.

Es además, uno de los co
lectivos nacionales que más 
dinero mueve. Para compro
bar ésto basta ver el porcen
taje de litros vendidos el año 
pasado, que ascienden a cerca 
de 16 mil millones de litros. Mul
tiplique esta cantidad por 70 
pesetas que es la media de los 
productos que vendemos y 
comprobará el número exacto 
de pesetas en la que se mueve 
nuestra asociación.

Sí, indudablemente el más 
de un billón de pesetas regis
trado al año debe ser motivo 
suficiente para tomar en cuen
ta a este colectivo que lucha 
en estos momentos por man
tener un difícil papel en la 
sociedad española de cara al 
futurQ.

—Por último hay que abor
dar otra cuestión que atañe 
directamente a las estaciones 
de servicio, ya que estaban 
interesados en la venta del 
gasóleo C (se utiliza para las 
calefacciones de las casas). 
¿Qué ocurrirá en breve con 
esta venta?

—El presidente y el direc
tor general de Campsa, José 
Luis Fernández Ramón y Ra
món González Rauri, respec
tivamente, en el transcurso de 
la entrevista que mantuvimos 
aprovechando su felicitación 
por mi nuevo cargo, me 
anunciaron que el gasóleo B 
desaparecerá del mercado a 
comienzos de año. A partir de 
esa fecha se permitirá también 
la venta del gasóleo C en 
todas las gasolineras de Es
paña que lo soliciten. De esta 
forma, nuestras gasolineras 
podrán aprovechar las insta
laciones que ahora tenemos 
del gasóleo B para depositar 
el C.

Dos heridos 
graves en 
accidentes de 
circulación
Arenas. Redacción.

Dos accidentes de circu
lación se produjeron el pa
sado fin de semana en las 
carrreteras del Valle del 
Tiétar que arrojaron un 
total de dos heridos gra
ves.

Se da la circunstancia 
que los dos accidentes se 
produjeron en la madruga
da del sábado al domingo. 
El primero de ellos tuvo 
lugar a las 4,30 de la ma
drugada, en el kilómetro, 
1,800 de la comarcal 501, 
dentro del término munici
pal de Candeleda. El acci
dente se produjo al salirse 
de la calzada el Renault 5, 
matrícula M-8146-HZ, 
conducido por José Fer
nando Fernández Garro, 
natural de Madrigal de la 
Vera; resultó con heridas 
de gravedad.

El segundo de los acci
dentes se produjo una hora 
y media después de éste 
primero, en el kilómetro 
72,900 de la misma carre
tera comarcal. En esta oca
sión, en el término de Soti
llo de la Adrada. Resultó 
herido de gravedad el con
ductor del vehículo Seat 
127, matrícula M-7373-AN 
Antonio Moyano López. 
La usuaria del mismo, Ma
ría Teresa Quiernal tam
bién sufrió heridas leves.

Este último accidente, al 
igual que el anterior, se 
produjo al salirse de la 
calzada el turismo sinies
trado.

En ambos accidente in
tervinieron miembros de la 
Guardia Civil de Tráfico 
del puesto de Arenas de 
San Pedro.

Hoy, Pleno del 
Ayuntamiento
Arenas. Redacción.

El Ayuntamiento de Are
nas de San Pedro celebra 
esta noche pleno ordinario 
en el que, entre otros te
mas, se abordarán los si
guientes: Solicitar que el 
Ayuntamiento sea incluido 
en las Obras Provinciales 
del año 1988. Real Decreto 
por el que se clasifican las 
plazas de secretario e inter
ventor de esta Casa Con
sistorial.

Otro punto que abor
dará el Pleno esta noche 
serán unos escritos de la 
Confederación Hidrográfi
ca del Tajo sobre vertidos 
residuales.

Finalizará la reunión 
dando cuenta de la incor
poración del alcalde a las 
tareas de la alcaldía con la 
dedicación exclusiva, des
de el pasado lunes día 2 de 
noviembre.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA"

21 - 26 - 40 
21 -27-62
21-27-93

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Paging PROVINCIA Martes, 3 de noviembre de 1987

I HOYO DE PINARES ~|

Cuatrocientas personas preguntan al Ayuntamiento 
sobre el incremento en la contribución urbana

Hoyo de Pinares. 
Manuel Tabasco.

La Corporación Municipal 
de la Villa, en el Salón de Ple
nos del Ayuntamiento de Ho
yo de Pinares, celebró el ple
no del Ayuntamiento en se
sión ordinaria a la que asistió 
mucho público. Con asisten

cia del auxiliar administrativo 
en funciones de secretario ac
cidental que certifica y dio fe 
de este acto celebrado, en el 
cual fueron adoptados los si
guientes acuerdos, por una
nimidad:

1 .—Quedaron enterados los 
asistentes de ingresos y gastos 

habidos con ocasión de las 
fiestas patronales, por lectura 
que se hizo de facturas pre
sentadas el día de la fecha, 
con el siguiente resumen ai 
29-10-87: Ingresos, 8.606.450 
Pts. Gastos, 6.897.339 pts., 
faltando en estos últimos, con 
respecto a 1986, las facturas 
por compra de novillos, servi
cio de ambulancia, comidas 
de Cruz Roja, puntas para la 
plaza, y honorarios de matari-

2 .—Se dio lectura de escri
to remitido y anuncio publi
cado por la Diputación Pro
vincial en relación con Planes 
de Obras y Servicios y Fondo 
de Cooperación Local para 
1988, acordándose en princi
pio solicitar para el primero la 
obra de alargamiento del Co
lector de la C/ Timoteo Ga
llego, y el segundo la adquisi
ción de un camión con desti
no a la recogida de basuras.

3 .—Se acordó que por la 
Comisión de Montes, en unión 
de Agentes Forestales del Es
tado y locales, se examine y 
busque un lugar adecuado en 
,el que instalar un nuevo ver
tedero de basuras, para evitar 
peligros de incendios a que 
puede dar lugar el actual.

CLAUSURADO EL LOCAL 
DE LOS AUTOBUSES

4 .—En relación con recurso 

presentado por M. V., se acor
dó la clausura del local en el 
que aparcan los autobuses, de 
propiedad municipal, y solici
tar del interesado que deberá 
proveerse de la oportuna li
cencia municipal para ejercer 
la actividad, y fijándose la sa
lida y llegada de los autobuses 
desde la C/ Santa Teresa, 
frente a la Plaza de España, 
donde, con motivo de la regu
lación de la circulación en el 
caso urbano, se ha instalado 
una placa reservando el lugar 
para ello.

5 .—En relación con el asun
to de U.P.O.S.A. decidieron 
que el abogado del Ayunta
miento que lleva este tema se 
gire visita informativa a esta 
Corporación, para realizar un 
detallado infornie en el que 
conste la situación actual del 
asunto expresado para poder 
obrar en consecuencia con 
posterioridad. '

6 .—En relación con el es
crito remitido por la Asocia
ción de Padres de Alumnos de 
esta localidad, se acordó co
municar a los mismos: 12 Que 
la calefacción del grupo esco
lar se empezará a encender a 
partir dei día 1 de noviembre, 
y si no se ha- encendido con 
anterioridad ha sido debido a 
las obras llevadas a cabo en la 
misma. 22 Se tomarán los 
contactos necesarios con Obras

Públicas a fin de que a la ma
yor brevedad se marque un 
paso de cebra enfrente de la 
salida de las Escuelas. 32 Se 
acuerda que por la Comisión 
de Cultura se compruebe el 
estado de limpieza de las es
cuelas, y si es necesario, se 
ampliará el servicio de limpie
za de las mismas, previo los 
trámites legales para ello. 42 
Se reiterará al Ministerio de 
Educación y Ciencia el conte
nido de escrito remitido en su 
día para arreglo del patio, de
bido a los charcos que en el 
mismo se forman. 52 Con res
pecto a la cubierta, se proce
derá a la reparación de las go
teras existentes, haciéndose las 
gestiones necesarias a fin de 
que sea instalada la cubierta 
de hormigón, ya que en la ac
tualidad es de madera, con los 
problemas que ello conlleva.

7 .—Se dio lectura del escri
to presentado por R.M.G. y 
454 vecinos más en solicitud 
de explicación del aumento de 
la Contribución Urbana, ex
tendiéndose el alcalde en la 
explicación del procedimiento 
y gestiones llevadas a cabo en 
relación con el asunto y que
dando los asistentes enterados.

También se acordaron otros 
puntos y se atendieron varios 
ruegos y pregunta formuladas 
por el público asistente a la 
sesión, sobre los problemas 
descritos anteriormente.

CITROËN LE PAGA

lOOOOO
*DE MAS POR SU COCHE

USADO POR MUY V/EJO 
QUE ESTE AL COMPRAR 
UN NUEVO CITROEN

a 
o
1

La Red Citroën le compra su coche usado 
en inmejorables condiciones dándole 100.000 
pesetas más, que le servirán de ahorro en la 
compra de su nuevo turismo Citroën *{80.000 
pesetas si se trata de un 
vehículo industrial) si lo fi- SOLO HASTA EL

20 DE NOVIEMBRE
Oferta válida en Península y Baleares para vehículos en stock matriculados antes del 30 de Noviembre.

nancia a 2,3, ó 4 años, con una entrada mí
nima de solamente el 10% a través de Finan
ciaciones Citroën.
Condiciones especiales si el pago se realiza al

contado, incluso si no tie
ne coche usado.

AUTOS LUENGO, S.A. Exposición, Venta y Talleres: Ctra. da Valladolid, Km. 1,400. Tels: 22 72 00/04.4vi(a.
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Es el único en Castilla y León

La Diputación de Salamanca 
crea el Hospital de Día para 
enfermos mentales
Salamanca. José de Agustín.

Se ha creado recientemen
te por la Diputación de Sa
lamanca el Hospital de Día 
de Enfermedades Mentales 
y que por el momento es el 
único que funciona en toda 
la comunidad castellano- 
leonesa.

En una conferencia-colo
quio pronunciada por los 
doctores José Pedro Her
nández, psiquiatra y coordi
nador del Hospital y Pilar 
García psicóloga del mismo 
centro, el tema principal del 
mismo fue “El Hospital de Día 
como nuevo recurso tera
péutico”.

En el transcurso del mis
mo los doctores señalaron 
que a medida que se dedi
can más recursos económi
cos para la atención de las 
enfermedades mentales, sur
gen nuevas estructuras de 
atención —caso del Hospi

CalendariOdd 
ContribuYente

Presentación de Declaraciones
IMPUESTO SOBRE LA RENTA
DE LAS PERSONAS FISICAS.
Pago fraccionado 
del 3.®^ trimestre 
para Empresarios 
y Profesionales 
en Estimación Directa
y Objetiva Singular Normal,
MODEL0130
Hasta 5 de Noviembre.

Segundo plazo del Impuesto 
sobre la Renta de las 
Personas Físicas, 
para los contribuyentes que se 
acogieron al fraccionamiento 
de pago al tiempo de presentar 
su declaración.
MODEL0102
Hasta 5 de Noviembre

RETENCIONES A CUENTA 
DE IRPF Y DEL IMPUESTO 
SOBRE SOCIEDADES
Empresarios y Sociedades cuyo 
volumen de ingresos del ejercicio 
anterior superara los 1.000 millones de 
pesetas.
(Cantidades retenidas en Octubre).
- Trabajo MODEL0110

- Capital MODEL0123
MODELO 124 
MODELO 126 
MODELO 127

Hasta 20 de Noviembre

M MINISTERIO DE ECONOMIAY HACIENDA

tal de Día— que permiten 
abordajes terapéuticos dife
rentes o que, en cualquier 
caso, vienen a completar los 
tratamientos que los enfer
mos reciben en los servicios 
que ya existen.

En este sentido, dijeron 
ambos doctores, el Hospital 
de Día ofrece la posibilidad 
de un ingreso a tiempo par
cial, durante 5 ó 6 horas 
diarias, de manera que el 
resto de la jornada el enfer
mo pueda seguir en contac
to con la familia, la sociedad 
y sus ocupaciones habitua
les. De ahí, continuaron di
ciendo, que el Hospital de 
Día se presente por esta 
razón como una estructura 
idónea para contemplar la 
enfermedad psiquiátrica 
dentro de la constelación de 
factores sociales, familiares 
y personales que causan o 
desencadenan la enferme
dad.

RECIBOS DE LICENCIAS
FISCALES Y CONTRIBUCIONES 
URBANA, RUSTICA Y PECUARIA
(Salvo Ayuntamientos que tengan 
distinto período de cobro).
Hasta 16 de Noviembre

IMPUESTOS ESPECIALES
Declaración e ingreso correspondiente 
al mes de Octubre de Empresas cuyo 
volumen de facturación en el ejercicio 
anterior superara los 1.000 millones de 
pesetas. .

MODELO 554
MODELO 555
MODELO 560
MODELO 575

Hasta 20 de Noviembre.

Alcohol y bebidas 
derivadas
Cerveza
Hidrocarburos
Tabaco

IMPUESTO SOBRE EL VALOR -, 
AÑADIDO

Declaración-Liquidación 
correspondiente al mes de Octubre. 
— Grandes Empresas MODELO 320
— Exportadores MODELO 330
— Devolución mesual para 

exportadores MODELO 331
Hasta 20 de Noviembre.
Opción o renuncia a Regímenes 
Especiales de I.V.A. no obligatorios, 
(excepto para el simplificado).

MODELO 030
Hasta el 30 de noviembre.

Sánchez-Reyes: “Cada comarca 
debe conservar su identidad”
León. Efe.

El presidente de las Cortes 
Regionales, Carlos Sánchez- 
Reyes, subrayó ayer en León 
la importancia de que “cada 
pueblo y cada comarca” con
serve su identidad, para confi
gurar la “riqueza espiritual” 
de Castilla y León.

Sánchez-Reyes comenzó 
ayer al mediodía una visita 
institucional a la ciudad de 
León de dos días de duración, 
con motivo de la primera 
reunión del Comité Ejecutivo 
del Congreso Científico sobre

Julio Fermoso, presidente de la 
Universidad Iberoamericana de
Postgrado
Avila. Redacción.

Julio Fermoso, Rector de 
la Universidad de Salamanca 
ha sido elegido presidente de 
la Universidad Iberoamerica
na de Postgrado, que agrupa 
a sesenta universidades ibero
americanas.

La elección ha tenido lugar 
en la primera reunión del 

la Historia de las Cortes de 
Castilla y León, cuya tercera y 
última etapa se celebrará en la 
capital leonesa en 1988.

El presidente de las Cortes 
de Castilla y León respondió 
a las palabras de saludo que le 
dirigió en el Ayuntamiento el 
alcalde de León. José Luis 
Díaz Villarig (AP),'y resaltó 
que el deseo del Parlamento 
Regional es que en esta Legis
latura queden definitivamen
te consolidadas las institucio
nes de autogobierno de la 
Comunidad Autónoma.

Consejo Superior Universita
rio de la Universidad Ibero
americana de Postgrado 
(U.l.P.), celebrada en San 
Juan de Puerto Rico del 28 al 
31 de octubre pasados. En el 
transcurso de la misma se han 
aprobado los estatutos, se han 
presentado los programas, y 
se ha aprobado, igualmente, 
la estructura organizativa.

PLAZO DE LAS LIQUIDACIONES
Las liquidaciones notificadas entre los 
días 1 y 15 de cualquier mes, pueden 
abonarse hasta el día 5 del mes 
siguiente.
Las liquidaciones notificadas entre los 
días 16 y 31 de cualquier mes, pueden 
abonarse hasta el día 20 del mes 
siguiente.

IMPUESTO SOBRE 
TRANSMISIONES PATRIMONIALES 
Y ACTOS JURIDICOS
DOCUMENTADOS
Declaración-ingreso por operación 
realizada. 30 días hábiles siguientes.
MODELO 600

IMPUESTO SOBRE SUCESIONES
6 meses a partir del fallecimiento.

Consigne siempre en sus
Declaraciones el Número de Código de 
su Delegación o Administración de 
Hacienda.

Si tiene alguna queja del servicio prestado en 
su Delegación o Administración, escribanos 
consignando sus datos personales, D.N.I. o 
C.I.F. y detalle de su queja al
Apartado de Correos 993 - 28080 Madrid

ANTE CUALQUIER DUDA, 
CONSULTE EN SU DELEGACION 
0 ADMINISTRACION DE 
HACIENDA.

“Visas ’ de 
consejeros y 
presupuestos, a 
las Cortes 
regionales 
Fuensaldaña (Valladolid). 
Efe.

La fiscalización de los 
gastos de los ex consejeros 
socialistas pagados con 
“Visa-oro” y los Presu
puestos de la Comunidad 
para 1988 son los princi
pales asuntos que serán 
tratados en las Cortes de 
Castilla y León en la actual 
semana parlamentaria.

Asimismo, será debatida 
y votada la toma en con
sideración de una propues
ta sobre la modificación 
del Reglamento de las 
Cortes de Castilla y León.

Para la actual semana 
parlamentaria han sido 
convocados dos plenos, 
uno el jueves y otro el 
viernes, y la Comisión de 
Economía y Hacienda, el 
miércoles.

Sobre las tarjetas de cré
dito “Visa-oro” de los ex 
consejeros, en la Comisión 
de Economía y Hacienda 
comparecerá, a petición del 
grupo Socialista, el inter
ventor general de la Comu
nidad Autónoma, Pedro 
Martín Fernández.

El interventor general in
formará a la Comisión de 
si los gastos, y su control 
presupuestario, de los ex 
consejeros correspondien
tes a dietas, indemnizacio
nes y atenciones de carác
ter social y representativo 
se ajustó, en los ejercicios 
de 1983, 84, 85, 86 y hasta 
el 28 de julio del 87, a lo 
previsto en el artículo 8 de 
la Ley de Hacienda.

El artículo 8 de la Ley de 
Hacienda de Castilla y 
León 'hace referencia al 
control, por parte de la 
intervención, de los acto.s 
de la Administración re
gional que den lugar al 
reconocimiento de derecho 
y obligaciones de ponteni- 
do económico y de los 
ingresos y los pagos que de 
ellos se deriven, entre los 
que se encuentran los co
rrespondientes a los gastos 
de representación de los ex 
consejeros abonado.s me
diante el sistema de tarje
tas de crédito.

El interventor' general 
deberá informar también a 
la Comisión sobre el siste
ma de pago para dietas, 
indemnizaciones y atencio
nes de carácter social y 
representativo y gastos de 
representación de los nue
vos altos cargos de AP.

En el Pleno convocado 
para el jueves se debatirá y 
votará la única enmienda a 
la totalidad al Proyecto de 
Ley de Presupuestos Gene
rales de Castilla y León 
para 1988, presentada por 
el grupo Socialista.

El Pleno convocado pa
ra el viernes tiene como 
principal objetivo debatir 
la toma en consideración 
de la propuesta del grupo 
Socialista de modificar el 
Reglamento de las Cortes 
regionales, con el fin de 
subsanar las deficiencias 
detectadas en el actual
mente vigente.
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Cartas al director
No le gustan los 
artículos de Niño

Sr. Director;
Como delegada de Prensa 

del Excmo. Ayuntamiento 
de Arenas de S. Pedro me 
permito enviarle.el presente 
escrito que, comentando al
gunos aspectos del artículo 
“Esquina de los jabalíes”, 
firmado por Niño del día 27 
pasado, pretende también dar 
a conocer algunos temas im
portantes en los que está 
trabajando el Ayuntamiento.

Por otra parte, a título 
personal, como lectora y co- 
suscriptora del periódico que 
dirige me permito la licencia 
de comentarle lo nefasto que, 
en general, son los escritos 
del mencionado colaborador; 
desmerecen y anulan el in
tento de información seria 
que desde la Redacción de 
Arenas están haciendo.

Y aún reconociendo que 
el periódico no tiene por qué 
estar de acuerdo con los 
contenidos de las colabora
ciones, entiendo que no se 
deber permitir comentarios 
y menos “titulares” que ra
yan lo antidemocrático o 
son pura invención: “Piden 
que celebren nuevas eleccio
nes porque no se han respe
tado las promesas electora
les” u otro de hace unos 
días: “Los concejales se po
nen de acuerdo para subir
nos los impuestos”, cuando 
el primero se refiere a un 
grupo de “amiguetes” y el 
segundo a algo que los con
cejales no han llegado a 
plantear (por este segundo 
titular se estuvo a punto de 
demandar al firmante y al 
periódico y no se hizo por 
atención al periódico).

Creo sinceramente que es
te tipo de colaboraciones 
desprestigian al periódico y 
en el caso de las que se refie
ren a Arenas confunden a 
los lectores al no coincidir 
con las noticias de la Redac
ción.

YLANAVEVA
Quienes conocemos al fir

mante de “Esquina de los 
jabalíes”, no nos sorprende
mos de sus opiniones sobre 
el Ayuntamiento de Arenas, 
sobre todo porque es de 
dominio público que ahora 
no gobiernan quienes a él le 
gustaría.

Nos parece denigrante pa
ra el pueblo y sus vecinos 
que algunas personas lleven 
a la categoría de titulares de 
prensa comentarios que pa
recen sacados del ambiente 
etílico de una taberna o tal 
vez de analfabetos políticos. 
Tal es esa petición de nuevas 
elecciones para el Ayunta
miento. Sobre todo porque 
quien hace ese comentario 
ha estado tragando con in
cumplimientos de programas 
muy serios durante años con 
el alcalde anterior y ni una 
sola vez ha hecho un comen
tario semejante. Quizás lo 
que yo puedo entrever es 
que se añora el Gobierno 
municipal anterior, campeón 
de los incumplimientos elec
torales.

Niño dice que el Ayunta
miento parece haberse con
vertido en un “guirigay”, tal 
vez él llame así a:

—La demanda, vía ejecu
tiva ante el Juzgado, a los 
vecinos que desde hace años 
adeudan cantidades impor
tantes al Ayuntamiento.

—La demanda a los ma
dereros para que abonen al 
Ayuntamiento las maderas 
que le han comprado y que 
ascienden a unos 70 millo
nes de pesetas.

—Negociar con la Dipu
tación las ayudas del 50% 
concedidas para mejora de 
abastecimiento y pavimenta
ciones en los años 1985 y 
1986 y que debieron ejecu
tarse en aquellos momentos.

—El intento de poner en 
marcha en un plazo de cua
tro meses EL PLAN DE 
ORDENACION URBANA, 
que se terminó de confec
cionar en el año 1984 y que 
por no aprobarse entonces 
necesita una revisión que ya 
le está costando al Ayunta
miento dos millones cuatro
cientas mil pesetas.

—El contrato firmado con 
el constructor del “Hogar 
del Pensionista” para la fi
nalización, en unos meses, 
de unas obras que comenza
ron hace demasiados años.

—Las negociaciones con 
el obispado para la compra 
por el municipio, del Pala
cio del Infante y sus terre
nos.

—Haber abierto la biblio
teca y salvado del moho más 
de tres mil volúmenes.

—La aparición de una re
vista municipal, actualmen
te en imprenta, cuyas pági
nas han estado abiertas a 
todos los grupos presentes 
en el Ayuntamiento si hu
bieran querido utilizaría, co
sa que algunos no han hecho.

En estos y otros temas 
andan metidos algunos miem
bros de la Corporación, los 
que quieren; a nosotros eso 
nos parece GOBIERNO mu
nicipal y no “guirigay”. Co
mo cualquiera puede obser
var son problemas hereda
dos, fruto de la “desgober
nación” a nuestro juicio, del 
equipo de Gobierno anterior 
al 30 de junio.

En cuanto al tema que 
tanto le preocupa (la dedi
cación exclusiva del alcal
de), decirle que fue aproba
da por unanimidad de todos 
los concejales presentes en el 
pleno del día 1 de septiem
bre. En lo que no hubo una
nimidad-fue en la cantidad 
a pagarle como sueldo por 
esa dedicación exclusiva y 
que se debatió en el pleno de 
octubre. Hubo quien se atre
vió a sugerir un salario de 
60.000 pesetas para el alcal
de de un pueblo que tiene 
más de doscientos millones 
de presupuesto anual. Con 
el voto del grupo de AP y de 
Izquierda Unida se aprobó 
una cantidad mensual de 
95.000 pesetas, de las que 
cobrará alrededor de 85.000, 
ya que el resto corresponde 
a la retención del IRPF. En 
resumen va a tener menos 
sueldo del que tiene en su 
trabajo en el que ha puesto 

la excedencia para dedicar 
la jornada completa a la Al
caldía.

Recordar aquí que el an
terior alcalde percibía canti
dades importantes del Ayun
tamiento en concepto de asig
nación fija, dietas, etc., cuan
do sólo aparecía algún rato 
por semana por el Ayunta
miento y “oficialmente no 
cobraba”.

Ya que habla del déficit 
de las fiestas de este año 
quiero darle una primicia: 
incluidas las fiestas de San 
Pedro, el déficit de 1987 será 
de algo más de seis millones, 
bastante menos que los trece 
millones de déficit de las fie- 
tas de 1986, cuando, como 
se sabe, había otro gobierno 
en el Ayuntamiento.

En cuanto a la referencia 
sutil que se hace a Izquierda 
Unida, sin mencionaría, en 
aquello de “partidos extremos 
del espectro político”, quiero 
puntualizar como concejala de 
ese grupo dos cuestiones:

U Llevamos varios años 
como concejales de Arenas y 
siempre hemos defendido que 
el alcalde, sea quien sea, se 
dedicase exclusivamente al 
Ayuntamiento, porque este 
pueblo lo necesita.

2^ A pesar de la enorme 
diferencia ideológica entre 
AP e Izquierda Unida, hay 
infinidad de temas munici
pales en los que estamos de 
acuerdo y en los que, en la 
medida de nuestras posibili
dades, (dos concejales) po
demos trabajar juntos. Este 
alcalde ha puesto los me
dios para que los trece con
cejales que formamos la Cor
poración tuviéramos nuestro 
sitio en el gobierno munici
pal; algunos no lo han acep
tado; allá con su responsabi
lidad.

Por último agradecer al 
firmante esta oportunidad 
que nos brinda para poder 
contestarle. Y recordarle que 
los plenos se celebran los 
primeros martes de cada mes; 
por cierto que nunca le ve
mos entre el público. Y que 
los documentos municipales 
son públicos, por si le inte
resa informarse en la fuente 
original, en lugar de acudir a 
aguas contaminadas.

Micaela Calle
Delegada de Prensa

NOTA DEL DIRECTOR.- 
La delegada de Prensa del 

Ayuntamiento de Arenas de 
San Pedro se extralimita en 
sus funciones al intentar acon
sejar sobre quiénes deben 
escribir, o no, en este perió
dico y los titulares que han 
de llevar los artículos e in
formaciones periodísticas.

Aceptar la crítica es signo 
de que se,es buen político 
mientras que, por el contra
rio, no lo es responder con 
salidas de tono a las repri
mendas recibidas y menos el 
autoproclamarse mejor que 
los demás.

En cuanto a las acusacio
nes que vierte contra nues
tro colaborador Niño, éste 
sabrá si contesta o no pues 
ya es mayorcito y sabe lo 
que hace.

“Sobre el cimiento de la necedad no 
asienta edificio ningún discreto”

CERVANTES

/1 dia mediecai
PPT.

El quiosco
Elpulso español

El País, 2 -XI-87

La caída de las cotizaciones 
en todas las bolsas del mundo 
ha acaparado la atención de 
manera casi exclusiva a lo 
largo de las últimas semanas, 
relegando a un segundo plano 
los demás indicadores econó
micos y, en España, lá discu
sión parlamentaria de las en
miendas a la totalidad de la 
ley de Presupuestos para 1988, 
de la que puede decirse todo 
salvo que fuera brillante. In- 
comprensiblemente, el Gobier
no y la oposición se enzarza
ron en un diálogo de sordos 
en el que se llegó a rozar el 
insulto personal, con poco 
provecho para los contribu
yentes y para el análisis de los 
problemas a los que tiene que 
hacer frente el país.

De momento, el pulso de la 
economía española sigue sien
do bueno. Los últimos indi
cadores conocidos, aunque no 
excesivamente favorables, tam
poco indican que se plan
teen desequilibrios serios en el 
corto plazo. Así el índice de 
precios al consumo correspon
diente al mes de septiembre 
fue más elevado de lo que se 
esperaba, pero el aumento se 
debió esencialmente al creci
miento de los precios de los 
productos alimenticios, cuya 
tasa anual estaba situada en 
un nivel muy bajo (el 3%) y 
estuvo afectada por factores 
estacionales adversos. Si no se 
toma al pie de la letra el obje
tivo oficial del 5% a finales de 
diciembre, es razonable pen
sar que los precios se compor
tarán de aquí a fin de año más 
o menos como estaba previsto.

En cuanto al comercio ex
terior, los resultados del mes 
de septiembre pueden ser in
terpretados de distinas formas 
puesto que aumentaron fuer
temente tanto las importacio
nes como las exportaciones. 
El incremento de las importa
ciones cónfirma la tesis de la 
pujanza de la demanda inte
rior, mientras que el aumento 
de las exportaciones podría 
anunciar el final del largo pe
ríodo de estancamiento de las 
mismas. Se trata de un resul
tado provisional y habrá que 

esperar algunos meses para 
ver si se confirma la tenden
cia. En cualquier caso, el pre
sente año se cerrará con un 
excedente de la balanza por 
cuenta corriente y será en 
1988 cuando aparezca un dé
ficit que no debería ser de di
mensiones preocupantes.

En conjunto, la economía 
española está creciendo a una 
tasa que puede estimarse en 
torno al 4%, lo cual equivale 
al doble de la tasa registrada 
en Europa y a algo más de la 
de Estados Unidos. El pro
blema que se plantea no afec
ta al crecimiento de este año, 
sino al del que viene y, sobre 
todo, al otro. La crisis en los 
mercados bursátiles va a tener 
unos efectos recesivos sobre el 
crecimiento económico mun
dial que, aunque todo el mun
do estime que serán limitados, 
amenazan con reducir el débil 
crecimiento previsto de las 
economías occidentales. Esta
dos Unidos deberá corregir su 
desequilibrio exterior a un 
ritmo mayor que el actual si 
es que quiere que el mundo 
conserve su confianza en el 
dólar, y Europa no parece ca
paz, o al menos no lo ha sido 
hasta ahora, de sustituir a Es
tados Unidos como motor del 
crecimiento. En cuanto a Ja
pón, tampoco parece proba
ble que cambie de la noche a 
la mañana el comportamiento 
de una población que prefiere 
el ahorro al consumo y la fru
galidad al gasto. En estas 
condiciones resulta aventura
do prever una demanda exte
rior pujante para nuestros pro
ductos, por lo que será nece
sario realizar un esfuerzo con
siderable de productividad 
para poder seguir exportando.

Aunque estos problemas no 
se harán sentir antes de la se
gunda mitad del año próxi
mo, la política económica de
be pensarse desde ahora en 
función de ellos y el debate 
sobre las enmiendas a la tota
lidad del Presupuesto habría 
sido una excelente ocasión 
para discutirlos. La realidad ha 
sido muy otra y se ha perdido 
una excelente oportunidad pa
ra ilustrar a la opinión públi
ca sobre la política económica 
del Gobierno y las posibles al
ternativas a la misma.
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El Renault 5 GTX, visto lateralmente

Brillante motorización en los nuevos 
Renault 5 GTX 3/5 puertas

El Fíat Ducato ha sido elegido 
“Van del Año”
• Gracias a sus dotes de carga, variedad 

de equipamiento y a la brillantez y 
economicidad de la motorización

Madrid D.P.F.

El Fiat Ducato Maxi Turbo Diesel, ha sido elegido 
“Van del Año 1987-88” por la revista inglesa “Van User 
Magazine”. Sé trata de un galardón que ha sido concedido 
al Ducato gracias a sus dotes de carga, a la variedad de su 
equipamiento y a la brillantez y economicidad de las 
motorizaciones.

Madrid. O.P.R.

Con la entrada en eseena de 
los Renault Super 5, en enero 
de 1985, se abre un capítulo 
en la vida de estos vehículos 
en el que, aún conservando el 
nombre, los nuevos Renault 5 
suponen una auténtica evolu
ción en el diseño de polivan- 
tes. Renault es consciente de 
dotar a este segmento de mer
cado con los últimos adelan
tos y las motorizaciones más 
brillantes. Por ello Fasa-Re- 
nault introduce en el mercado 
nacional dos nuevos integran
tes de la familia Renault 5 
que, de esta forma, se enri
quece y complementa dotan
do a los recién llegados con 
una brillante motorización de 
90 CV.
MOTOR 1,7 LITROS, 
90 CV DIN

El motor que equipan estos 
coches es de cuatro cilindros 
en línea, ubicado en posición 
delantera transversal, for
mando un conjunto con la ca

ja de cambios. Con una cilin
drada total de 1.721 c.c. (a ba
se de unos pistones de 81 mm. 
de diámetro y 83,5 mm. de ca
rrera) proporciona una poten
cia máxima de 90 CV medi
dos a un régimen de giro de 
5.500 vueltas por minuto, con 
un par motor de 13,8 kg. a 
3.500 r.p.m.

La aplicación de un árbol 
de levas de distinto cruce (8- 
52-52-8) en lugar del primitivo 
(4-40-40-4) y una completa 
labor en las áreas de gestión 
electrónica en los motores ha 
conducido a rebasar los ini
ciales 82 CV para situar esta 
cota en los 90 CV actuales con 
un consumo específico de ga
solina menor y un óptimo 
rendimiento energético y ter
modinámico.

CAJAS DE CAMBIO
Los Renault 5 GTX, que 

incorporan una caja de cam
bios de 5 relaciones hacia ade
lante y marcha atrás, alcan
zan una Velocidad punta de 

184 Km/h con un consumo de 
combustible reducido. Sola
mente son necesarios 5 litros 
para recorrer 100 Km. a una 
velocidad estabilizada de 90 
Km/h, 6,6 litros para 120 
Km/h y, en una media de ci
clo urbano, 9,2 litros.

SEGURIDAD Y CONFORT 
EN MARCHA

La seguridad de los vehícu
los automóviles es un impor
tante tema de constante pre
ocupación, investigación y aná
lisis por parte de los Fa
bricantes. Renault acepta el 
reto y dota a sus productos 
con los elementos más enérgi
camente ensayados en aras de 
conseguir una total seguridad 
en sus vehículos. Tanto activa 
como pasivamente considera
dos, han sido ensayados con
cienzudamente por técnicos 
altamente especializados, auxi
liados por toda una novísima 
generación de máquinas herra
mientas.

El jurado calificador ha 
reconocido también las bue
nas características básicas del 
Ducato en lo que concierne 
al equipamiento y a la trans
formación en “Camper” y 
“Moto-Caravan”.

La concesión de este pre
mio ha venido a coincidir 
con el momento positivo que

12.000.000 de coches, este 
verano, en nuestras carreteras
1.239 personas no regresaron a sus hogares
Avila. Redacción.

Ahora, que hemos entrado 
en el período del año en que 
hay que sacar ya las prendas 
de abrigo, quizás sea momen
to propicio para volver la vis
ta atrás y considerar un poco 
lo que fue el movimiento de 
coches durante el pasado vera
no.

Nada menos que cerca de 
doce millones de coches se 
calcula que han circulado por 
las carreteras españolas don
de se produjeron hasta un to
tal de 957 accidentes durante 
los meses de vacaciones entre 
julio y agosto, los cuales im
pidieron el regreso a sus ho
gares a 1.239 personas que sa
lieron de los mismos con la 
ilusión de pasar unos días 
felices.

la marca Fiat está atrave
sando en Gran Bretaña don
de, tras haber batido el pa
sado mes de agosto su pro
pio record de ventas, con 
16.580 oches mensuales, ha 
realizado más de 60.000 en
tregas durante el período 
enero-septiembre, entre co
ches y vehículos comercia
les.

Ello supone un total de 206 
víctimas más que las contabi
lizadas en el mismo período 
del año anterior.

Otro dato curioso a tener 
en cuenta es que, el aumento 
neto de vehículos nuevos en 
circulación ha sido del orden 
del 33 por 100 y el del consu
mo de carburante se aproxi
ma al 10 por 100. Y que, una 
vez más, se ha comprobado 
que, en las grandes operacio
nes de salida y retorno, pro
bablemente, por el aumento 
de vigilancia, de precaución y 
porque la media de velocidad 
es inferior, el índice de morta
lidad ha sido más bajo y que 
el mayor número de acciden
tes se ha producido en trayec
tos cortos.

Michel Caillault, 
nuevo director 
gerente de Peugeot 
Talbot
Madrid. D.P.PT.

El nuevo director gerente 
de Peugeot-Talbot España, Mi
chel Caillault, que sustituye a 
Georges H.' Nicolet, cuenta 
cincuenta y cinco años. Nació 
en París el 18 de octubre de 
1932 y es diplomado de la Es
cuela Naval y del C.P.A (Cen
tre de Préparation aux Affai
res), habiendo sido piloto aero
naval durante su carrera mi
litar en la Marina francesa.

Experto en temas de orga
nización industrial y de marke
ting, Michel Caillault ingresó 
en Automobiles Peugeot en 
1975. Después de un año de 
formación en las distintas di
recciones, fue encargado de 
dirigir la filial argentina de 
Peugeot en calidad de vice
presidente y director general 
de la misma. De 1980 a 1984 
desempeñó el cargo de adjun
to de la Dirección General de 
Automobiles Peugeot, ocupán
dose además, específicamen
te, de los temas relacionados 
con la SOGEDAC, la socie
dad de compras del Grupo 
PSA.

El nuevo Citroen AX GT, un buen deportivo
Madrid. D.P.C.

La gama de modelos de 
un fabricante de automóvi
les, tiene una doble dimen
sión; desarrollarse en senti
do vertical conforme a un 
escalonado coherente de mo
delos y, en sentido horizon
tal, multiplicando el número 
de versiones partiendo de un 
modelo básico. Por esta ra
zón, en marzo de este año, 
se lanzó el AX con dos mo
torizaciones y tres versiones y, 
posteriormente, en serie es
pecial el AX Sport, se aña
día a los modelos ya existen
tes. Ahora, siete meses más 
tarde del lanzamiento, se 
propone a una clientela cu
yos deseos son cada vez más 
variados, dos versiones más 
con cinco puertas y un AX 
GT. Total seis modelos en 
base del AX pero con dife
rencias específicqs que cali
fican, perfectamente, cada 
uno de ellos.

El AX GT, por el elevado 
nivel de sus prestaciones y 
por su completo equipa
miento, se sitúa en la cima 
de la gama AX. Dispone de 
un motor de 1.360 c.c. que 
desarrolla 85 CV. a 6.400 
rpm. con un par máximo de

El nuevo Citroen AX se presenta en varias versiones. Esta es la GT

11,8 mKg. a 4.000 rpm.
Su línea es muy parecida 

a la del AX SPORT, en lo 
que a carrocería se refiere, 
pero las piezas de material 
de síntesis (ensanchadoras 
de aletas, bajos de carroce
ría, para golpes y bajos de 
puerta) son siempre de color 
gris, cualquiera que sea el 
color de la carrocería.

Dos faros de larga distan
cia están encastrados en el 
paragolpes delantero.

El interior ha sido reves
tido con una armonía en gris 
antracita y negro, que crea 
un ambiente cálido de gran 
confort.

El AX GT se presenta 
como un “deportivo civili
zado”, contrarrestando con

el temperamento agresivo del 
AX SPORT, pero al mismo 
tiempo, sin dejar de ser un 
vehículo de hoy, joven, audaz 
y atractivo, para una cliente
la nueva que se sirve del AX 
GT tanto para la ciudad 
como para los largos viajes 
por carretera, para el traba
jo como para el esparci
miento.
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El día 14 es la fecha límite establecida

España agotará el plazo para denunciar 
el convenio con Estados Unidos
Madrid Efe

España “agotará” al máximo 
los plazos para là presentación 
del texto en el que comunicará a 
Estados Unidos la “no prórroga” 
del Convenio bilateral, dijeron 
ayer a Efe fuentes oficiales tres 
días antes de la séptima ronda 
negociadora.

Esta séptima ronda estaba pre
vista para septiembre, pero se 
pospuso en sucesivas ocasiones 
a causa de las diferentes postu
ras, si bien oficialmenté se acha
có el retraso a problemas de 
ajuste de fechas.

Los españoles 
viajan más al 
extranjero
Madrid Efe.

En los nueve primeros me
ses del año viajaron al extran
jero 14.306.705 españoles, lo 
que supone un incremento 
del 4,6 por ciento respecto al 
mismo período de 1986, es 
decir 630.866 españoles más.

Hay que destacar que de 
estos viajes. 5.747.415 fueron 

.visitas de 24 horas por el 
puesto fronterizo de Seo de 
Urgel, y que el autobús o el 
coche propio fueron los prin
cipales medios de transporte 
utilizado ya que7.524.407 es
pañoles tomaron este trans
porte, que se incrementó un 
10,8 por ciento respecto al 
año anterior.

Buen grado y 
mejor precio en 
la vendimia 
riojana
Logroño. Efe.-

La vendimia del Rioja’87 
ha concluido en todas las 
zonas de la Denominación de 
Origen “con buen grado y 
mejor precio”, según el últi
mo informe de la Consejería 
de Agricultura del Gobierno 
regional.

Aunque aún no se ha con
cluido el aforo, la Consejería 
se refiere a 118-120 millones 
de kilos de uva en La Rioja, 
con lo que, en el conjunto de 
la Denominación de Origen 
Rioja —que también abarca 
los términos de La Rioja ala
vesa y seis municipios nava
rros— puede alcanzar los 125 
millones de litros de vino.

Sobre las mismas cifras, 
» entre los 120 y 125 millones 

de litros, calcula el Consejo 
Regulador de la Denomina
ción de Origen Rioja, ya que, 
según comentó a Efe su pre
sidente, Santiago Coello, “la 
nueva cosecha no se desvia
rá mucho de la anterior”.

El próximo día 14 es la fecha 
límite establecida por el Conve
nio para su denuncia El Gobier
no español hará efectiva esta 
denuñcia si no se produce acuer
do alguno con Estados Unidos 
en la nueva ronda negociadora 
para reducir la presencia militar 
norteamericana en España

Si el acuerdo no se denuncia 
se prorrogaría automáticamente 
por un año, según recoge el 
artículo sexto del citado conve
nio. La reducción de la presencia 
militar estadounidense quedó fi
jada en el referéndum en el que 
los españoles decidieron la per

Luis Roldán, partidario de las 
policías autonómicas
Madrid. Lid.

El director general de la Guar
dia Civil, Luis Roldán, se muestra 
partidario de la creación de poli
cías autonómicas. “Es el mo
mento que funcionen, se vayan 
articulando y cada una asuma 
sus competencias respectivas 
respetando las de otros cuerpos 
y fuerzas de seguridad del Esta
do”. En declaraciones a“La Van
guardia” de Barcelona, Roldán 
asegura que siempre ha realiza
do una “lectura positiva” de las 
fuerzas policiales en las autono
mías.

Roldán, que el domingo cum
plió el primer aniversario de su 
nombramiento como director de 
la Guardia Civil, primera persona

Junto a otros dos concejales____________  

£1 alcalde de Pontevedra, 
condenado a seis años de 
inhabilitación
Pontevedra Efe.

El alcalde de Pontevedra José 
Rivas Fontán, fue condenado a 
seis años y un día de inhabilita
ción especial para el ejercicio de 
cargos o funciones públicas por 
un delito de ataque a la indepen
dencia judicial.

La sentencia, de la Sala Prime
ra de la Audiencia de Pontevedra, 
fue difundida ayer por Radio

Ante los atentados de ETA_____________________

Se mantiene la vigilancia 
antiterrorista en diversas ciudades
Madrid. Efe.

El dispositivo de prevención y 
vigilancia -contra atentados te
rroristas se mantiene en vigor en 
diversas ciudades, entre ellas 
Madrid, informaron a Efe fuen
tes de la lucha antiterrorista.

Según estas fuentes, el atenta
do cometido ayer contra el cabo 
de la Guardia Civil Antonio Ma

manencia de su país en la OTAN.
Con el envío de esta “nota 

verbal”, de acuerdo con la termi
nología diplomática, comienza a 
correr el plazo de seis meses 
—hasta el 14 de mayo de 1988—, 
fecha a partir de la cual si no se 
llega a un nuevo acuerdo, los 
norteamericanos tendrían que 
desmantelar sus bases en Espa
ña en el plazo de un año.

Las fuentes señalaron que ya 
hay borrador de la nota y que 
ésta será breve y se limitará a 
comunicar a Estados Unidos la 
decisión española.

LA BOLSA 
information facilitada por la <

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

no militar que accede a ese car
go, opina que “hay también me
canismos contemplados en los 
propios estatutos y en la Ley de 
Cuerpos y Fuerzas, que son las 
juntas de seguridad y, conse
cuentemente, este tema de las 
policías autonómicas hay que 
desdramatizarlos informativa
mente y llevarlo a su contexto 
ordinario sin más”.

.Para el director de la Benemé
rita, que fue delegado del Go
bierno en la comunidad foral de 
1982 a 1986, la posible integra
ción de Navarra en Euskadi com
pete “y solo caben que la deci
dan los navarros y para eso tie
nen sus mecanismos a través de 
las elecciones”, afirma.

Nueva e importante recuperación
Madrid. Efe.

En la sesión de apertura semanal la Bolsa reaccionó en sentido 
positivo al lograr ir ajustando las posiciones a mejores cotizacio
nes, pero sin que falten aún valores que persisten en sus 
posiciones de papel.

También otros valores han pasado de marcar posiciones de 
papel a dinero sin pasar por cambios reales y los que lo lograron lo 
hacen con bajas. Estas actitudes se derivan deí desajuste experi
mentado con motivo de unas sesiones, que figuran aún en la 
mente de los inversores como de pesadilla.

El caso es que hubo alzas muy destacadas en Española de 
Petróleós y en el sector eléctrico, que aún tiene cotizaciones muy 
bajas.

Telefónica logró otros 16 puntos en alza y los grandes bancos 
consiguen también buenos avances, salvo Santander, que al 
descontar su dividendo perdió considerablemente.

En conjunto esta ha sido una sesión alegre, pero que no logra 
convencer demasiado de su duración por recelar del tiempo que 
éstas permanecerán.

De 121 valores contratados en renta variable, 96 suben, 10 
bajan y 15 no varían.

Indice general de la sesión 238,68 contra 222,68, en alza de 
(-1-16,00).

Pontevedra que citó como fuen
te las declaraciones del presi
dente de la Audiencia a una de 
sus redactoras.

Esta sentencia, que incluye la 
misma condena para los conce
jales Edelmiro Manuel Barreiro y 
Germán de la Iglesia y para el ex 
concejal Aurelio Cortizo del 
Campo, será notificada oficial
mente hoy, martes, según la mis
ma fuente. 

teo Mulero responde al “cons
tante interés de ETA por estar 
presente”.

“Han escogido una presa fácil, 
conocida”, comentaron estos 
medios que subrayaron, sin em
bargo, las dificultades de la ban
da terrorista que "vuelve al sis
tema del tiro en la nuca como en 
los primeros tiempos de sus 
atentados”.

ÍNDICES: Azucarera ... 645 710
Koipe............ 310 340

Madrid: 238,68 (-»-16,00). Tabacalera. . . 854 1.025
Barcelona: 161,03 (4-12,65). Uniasa.......... 595 610
Bilbao: 306,26 (4-8,01).
Valencia: 219,23 (4-7,06). Construcción:

Cubiertas. . . . — —
Dragados. .. . 483 525

Acciones: Anter. Ayer Focsa............ 739 840

Comercio:
Electricidad: Finanzauto. 730 750
Cantábrico. 140 143
Hidrola........ 91 95.50 Transportes y comunicaciones:
Sevillana... . 104,25 106 Telefónica. . . 155 171
Iberduero ... 115 118,50 Iberpistas . . . 118 120
Fenosa.......... 87 89,50 Seguros: '
Mineras, Metal, Básicas: Mapfre.......... 649 779

Fénix............ 1.002,50 1.202
Felguera ... . 344 413
Hornos........ 60 72 Bancos:
N. Montaña 109 131 Bilbao.......... 1.306 1.400
Cementos: Central.......... 810 890

Banesto........ 850 901
Asland.......... 768 880 Hispano........ 630 690
Lemona........ — 650 Popular........ 1.400 1.499
Valen. Cem. 1.180 1.298 Santander. . . 1.080 1.035
Uralita.......... 335 400 Exterior........ 450 490
Químicas: BNP.............. 746 750

Fomento ... . 400 440
Cepsa............ — —

Herrero........ 1.561 1.711
Cros.............. 710 790 Bankinter ... 1.150 1.227
Río Tinto. .. . 350 420 Valencia ... . 315 345
Petromed. . . . — — Zaragozano. 658 713
Metal Mecánica: Atlántico... . 420 451

M. Ibérica 336 403 Inmobiliarias:
Citroen........ — —
Tudor............ 396 435 Encinar........ 620 625
Amper.......... 800 800 I. Metro........ 660 700
Auxiliar........ _ _ Urbis.......... .. 329 407
Fasa.............. 688 780 Vallehermoso. 402 480
Santa Ana... — 700 Vacesa.......... 775 800

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera ... . 330 388 Cartisa.......... 829 823
Sarrio............ 485 536 Popularinsa — —
Aguila.......... 283 325 Bansaliber. . . 590 615

Domínguez, S. A.
Concesionario RENAULT

Éxpós¡Gtón y Talleres: Avda. 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14
Exposición y ventas: Avda. Portugal, 43 -Teléf : 21 14 27 AVILA
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Empresa internacional 
de IMPORTACIOV BUSCA 

ANZUELOS.
¿Lo SABIA?

Seguro que no. Corno tampoco que existe una importante 
demanda exterior de productos, representaciones, distribución 
de bienes y servicios, franquicias. Joint Venture, etc., o que este 
es el momento de importar artículos de calidad a buen precio. 

Pues todo esto y mucho más podrá saberlo mediante 
TRADECAJAMADRID, el nuevo Servicio de la Caja de Madrid 
que le dará a conocer diariamente las informaciones comerciales 
de su interés que se produzcan en cualquier lugar del mundo, 
con algunas “noticias” que usted conocerá mucho antes que 
su competencia, y a las que podrá dar una respuesta inmediata.

Si quiere comprar o vender, aprovechando las mejores 
oportunidades, infórmese sobre el servicio TRADECAJAMADRID, 
la solución de la Caja de Madrid para el comercio exterior.

• Od vii^iw<ZAkUCii ij<nijr
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Tras la dimisión de cuatro miembros del Gabinete

Mahumud £1 Zuebi, nuevo 
primer ministro sirio
Damasco. Lid/Ppa

El nuevo jefe del Gobierno 
sirio es Mahumud el Zuebi, de 49 
años, que hasta ahora desempe
ñaba las funciones de portavoz 
en el Parlamento de Siria se 
informó ayer en Damasco.

El presidente sirio, general 
Hafis el Assad, presentó oficial
mente anoche el nuevo Gobier
no, después de la dimisión en 
masa del Gabinete, el sábado.

Mahumud el Zuebi, quien lle
gó a la cúspide del partido oficia

Lo consideran prematuro

Japón no se unirá al embargo
contra Iran
Tokio. Lid/Ppa.

■Japón no desea participar en 
las sanciones comerciales de
cretadas contra Irán por Estados 
Unidos, declaró ayer en Tokio el 
Ministro japonés de Relaciones 
Exteriores.

Los rebeldes tamiles seguirán 
su lucha
Jaffna. Lid/Ppa.

Pese a la ocupación de la 
ciudad de Jaffna, en el norte de 
Sri Lanka, por las tropas de paci
ficación indias, los “Tigres para 
la Liberación de Temil-Eelam” 
anunciaron que retomarán su 
lúcha contra las fuerzas de paci

lista Beath en 1979, sustituye a 
Abdel Rauf el Kassem quien pa
sará a dirigir en el futuro el 
departamento estatal de seguri
dad.

En el gabinete de 35 ministros, 
15 fueron sustituidos-y otros 
cinco cambiarán de cartera. La 
reestructuración del Gabinete 
fue el resultado de una crisis 
originada tras denuncias de co
rrupción e ineficiencia, que les 
costó el puesto a cuatro minis
tros.

El viceministro de Exteriores, 
Ryohei Murata, dijo que el Go
bierno de Tokio opinaba que era 
aún prematura la adopción de 
sanciones económicas y co
merciales concertadas contra 
Irán 

ficación si éstas atacan a la po
blación civil.

Por su parte, el viceministro 
cingalés de Educación Superior, 
Attanayake escapó a un atenta
do de bomba en su casa de 
Colombo, resultando herido un 
policía

Gorbachov criticó errores de 
Stalin y Trotski ante 
representantes soviéticos 
y extranjeros
Moscú. Lid/Ppa

El jefe del PCUS Mijail Gor
bachov, defendió ayer la colec
tivización e industrialización 
de la época del dictador Josef 
Stalin En el discurso de con
memoración del 70 aniversario 
de la revolución de octubre en 
Moscú, en el que el secretario 
general del PCUS abordó la 
historia de la URSS ante unos 
6.000 altos funcionarios sovié
ticos y extranjeros, incluidos 
algunos del bloque del Este, 
Gorbachov afirmó que en vista 
de la amenaza de la “agresión 
imperialista” no se tenía otra 
elección

El líder soviético comenzó 
su discurso diciendo que el 
año 1917 “demostró que la 
opción entre el socialismo y el 
capitalismo es la principal al
ternativa social de nuestra 
época”.

Al referirse a la época post- 
leniniana en la que gobernó 
Stalin Gorbachov manifestó 
que “fueron años de trabajo 
duro en el límite de las posibi
lidades humanas”. Más adelan
te subrayó que “la industriali
zación la colectivización la 
revolución cultural, la conso
lidación del Estado multina
cional, la afirmación del pres
tigio internacional de la URSS 
tuvieron consecuencias de lar
go alcance”.

Pero además de los éxitos de 
esa época hay que tener en 

cuenta los errores imperdona
bles de Stalin y de sus cola
boradores, dijo el jefe del PCUS. 
“Creció el burocratismo de cu
yo peligro previno Lenin Todo 
ello hizo posible el surgimien
to del culto a la personalidad, 
las violaciones de la ley, las 
arbitrariedades y represiones 
de los años treinta”. Y añadió 
“es enorme e imperdonable la 
culpa de Stalin y de su camari
lla por las masivas arbitrarie
dades y represiones. Es una 
enseñanza para todas las gene
raciones”.

Gorbachov anunció que el 
Comité Central ha nombrado 
una comisión especial para 
que se continúe la rehabilita
ción de las víctimas de aquella 
época. El proceso de rehabili
tación se paró a mitad de los 
años 60.

El líder soviético condenó 
también claramente la política 
del revolucionario y primer mi
nistro de Exteriores de la URSS, 
Leo Trotski, diciendo que iba 
contra el socialismo y el leni
nismo.

El secretario general defen
dió también en su discurso el 
pacto Hitler-Stalin de 1939, 
subrayando que aunque la pro
paganda occidental critica a la 
URSS que diera el primer paso 
para el pacto de no agresión, en 
aquellos tiempos tenía priori
dad el tema de la paz y de la 
muerte o supervivencia, por lo 
que la decisión fue correcta.

Confirmado como jefe 
del PCCH

Zhao Ziyang, 
‘'hombre fuerte” 
de China
Pelda Lid/Dpa.

El primer ministro chino, Zhao 
Ziyang, de 69 años, fue confir
mado como nuevo jefe del Parti
do Comunista Chino, mientras el 
anciano líder Den Xiaoping, de 
83, que renunció a otros impor
tantes cargos políticos, fue nom
brado de nuevo jefe de la comi
sión militar central que equivale 
a comandante en jefe de las fuer
zas armadas, informo ayer la 
agencia china Xinhua

Según esa fuente, ha habido 
profundos cambios tanto en el 
Politburó como en la comisión 
permanente del Politburo. De es
te grupo rector en los países 
comunistas han desaparecido 
hasta ahora 10 del total de 20 
miembros. En este grupo, que se 
ha reducido a 17 miembros, apa
recen nuevos políticos, la mayo
ría más jóvenes.

Zhao Ziyang había estado 
desempeñando las funciones de 
jefe del PCCH desde enero tras 
suceder en el cargo a Hu Yaobang, 
de 72 años, que dimitió después 
de los desórdenes estudiantiles 
de diciembre pasado. Por eso ha 
causado no poca sorpresa el que 
continúe en el Politburó.

Zhao fue elegido además jefe 
adjunto de la comisión militar 
central, con la que se prepara la 
sucesión de este en el importan
te grupo político para suceder un 
día a Deng.

SEAMPUA^^ FORD

FORD LE OFRECE
■ I .hilillo

¡Ford le ofrece uno financiación 
excepcional! ¡Un ahorro de 
más del 40%! es una 
ampliación de la oferta de 
financiación del Festival Ford 
ofrecida por la Red de 
Concesionarios Ford; más del 
40% sobre la tarifa general de 
recargo anual con una entrada del 
20% y hasta 36 meses para 
pagarlo; lo que significa sólo un

de intereses. Esta oferta es válida 
sólo para los turismos matriculados 
antes del 15 de noviembre.
¡Apúntese a esta locura!... y gane 
con Ford.

Fíjese lo que puede ahorrar:
• En un Fiesta XR2, hasta 

174.945 Ptas
• En un Escort Ghia 1.61, hasta 

208.650 Ptas
• En un Orion Ghia 1.6i, hasta 

213.465 Ptas
• En un Sierra Ghia 2.0i, hasta 

354.705 Ptas
• En un Scorpio Ghia 2.9i, hasta 

556.133 Ptas

Sólo hasta el 15 de Noviembre.
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FUTBOL Segunda División “B”, grupo 3S

£1 Real Avila pinchó ante un flojo Sanse
•U. Dva. Salamanca, líder, y Getafe, siguen invictos.
•El Cacereño, próximo rival abulense, sacó un positivo de su visita a 
Alcalá

Avila. L.M. Soto.

Tras disputarse diez jorna
das de liga, la U. Dva. Sala
manca sigue de líder en este 
grupo tercero de la Segunda 
“B”. Los charros consiguieron 
ayer dos nuevos puntos con 
sus correspondientes positi
vos del “Sánchez Pizjuán” sevi
llano.

Segundos del grupo son los 
pupilos de Eduardo Caturla, 
el Getafe, conjunto que sigue 
imbatido al igual que el líder. 
Los de “Las Margaritas” ga
naron dos valiosísimos pun
tos en tierras canarias y ante 
todo un Maspalomas.

El córdoba salió de su le
targo y ganó al Linares del go
leador Anquela, diez goles 
lleva ya este hombre, por un 
resultado esperanzador para 
Roque Olsen, 3-1. Los anda
luces con sus diez puntos rea
les no pueden dejar escapar a 
sus más inmediatos anteceso
res.

El Cacereño, próximo rival 
abulense, sacó un valioso po
sitivo en Alcalá. A buen segu
ro que ese 0-0 dé alas al con
junto extremeño.

Y siguiendo con equipos 
extremeños, el Badajoz conti
nua con su buena temporada 
y en esta décima jornada, 
aunque tuvo que emplearse a 
fondo logró sacar adelante su 
encuentro frente al Sanfuque- 
ño. Los pacenses ganaron por 
un apretado 3-2.

Plasencia y Betis Deporti
vo, junto con el ya menciona
do Cacereño, cierra la clasifi
cación del grupo. Los extre
meños perdieron en su feudo 
y los andaluces en Canarias y 
ante el Telde.

PINCHO EL REAL AVILA

Así se fraguó el primer gol abulense, Yeli fue su autor LUMBRERAS

que expectantes ante la im- ENCUENTROS Y 
pugnación del Real Avila so- ARBITROS PARA 
bre el jugador visitante Quiñi. LA PROXIMA JORNADA

Sevilla Ateo. - Parla (Núñez Montarroso)
Las Palmas Ateo. - Badajoz (Villena Peña).
Sanluqueño - Alcalá (Albadalejo Cortés).
Cacereño - REAL AVILA C.F. (Guzmán Gil, del Colegio 

Andaluz).
San Sebastián - Ateo. Madrileño (Hernández Montaño).
Daimiel - Córdoba (Carcelén García).
Linares - Plasencia (Precioso Rodríguez).
Leganés - Maspalomas (Martín García).
Getafe - Telde (Trabadela Gómez).
Salamanca - Betis Dvo. (Vizcaya Corzo).

cion indebida a su equipo LUMBRERAS

Por alineación indebida de Quiñi_________

EI Real Avila podría 
recuperar el punto perdido 
el pasado domingo
•Se hizo la impugnación y ahora decidirá 

el comité de Competición
Avila. L.M. Soto.

En el descanso del partido 
Real Avila-San Sebastián del 
pasado domingo y que se 
disputó en nuestra capital, el 
delegado del conjunto abu
lense Francisco Tejerina, im
pugnó dicho encuentro por 
la alineación “sospechosa” 
—si así la podemos deno
minar— del jugador visitan
te Quiñi.

Durante estos días y se
gún fuentes de la propia Fe
deración Española de Fút
bol, hay una circular en im
prenta por la cual un juga
dor no puede dar el salto en 
una misma temporada de 
una categoría a su más in
mediata. Sí podrá haber tras
paso cuando de por medio 
existan un par de categorías 
por ejemplo, un jugador que 
juegue en Tercera División, 
sí puede actuar en la Segun
da “A” pero nunca en la Se
gunda “B”.

A través de lo expuesto

anteriormente, parece que 
Quiñi sí ha jugado con el 
Tomelloso, equipo de la Ter
cera División Grupo XVII, 
y por lo tanto no podría ju
gar en esta campaña con el 
“Sanse”. ¿Qué decidirá el 
Comité de Competición?

Desde tierras manchegas 
y ante la impugnación por 
parte del Daimiel de su en
cuentro ante el Alcalá, par
tido disputado en tierras madri
leñas y que finalizó con 1-0 a 
favor de los locales, se ha 
comentado que ese choque 
se tendrá que repetir. En la 
R.F.E.F. nos han comuni
cado que no hay decidido 
nada todavía, aunque se pu
diera dar alineación indebi
da de un jugador de Alcalá y 
el cual, tendría las mismas 
características que Quiñi (San 
Sebastián).

Esperemos acontecimientos 
y atención que el Avila po
dría recuperar el punto per
dido del pasado domingo.

Todos confiaban en una 
victoria abulense en su parti
do ante el “Sanse”, las cosas 
no se pudieron poner mejor 
con ese gol local a los tres mi
nutos y medio del partido, pe
ro luego... A buen seguro que 
más de un aficionado de los 
que acudieron a presenciar el 
choque, estos no fueron tan
tos como en otras jornadas, 
recordaron aquello de “los gi
tanos no quieren hijos con 
buenos principios”.

Los Heredia, Menjibar y 
Utrilla, menos mal que este 
último de cara al gol sigue ne
gado, se lo pusieron muy difí
cil a sus excompañeros. Es 
más, el propio entrenador lo
cal, José Antonio Tejedor, 
llegó a comentar que se había 
salvado un punto.

Borrón y cuenta nueva aun-

HAZTE 
DONANTE 
DESANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Alvarez, 4; Quiñi y Argenta, 3; Eutiquio, Patri y Yeli, 1

“ANGEL” ha instituido otros premios — relojes de cuarzo— 
..^ «i «n.^^xí^. destacado” y para el de "mejor conducta”, 

res temporadas.

^n^el
JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA ■ SEIKO

ENCENDEDORES "DUPONT"
San Millán. 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS
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HERMANDAD DE 

DONANTES DE SANGRE 
(Declarada de utilidad pública)

SEGURIDAD SOCIAL 
AVILA

X Asamblea General Provincial
Se convoca a todos los socios de esta Herman

dad a la X Asamblea General Provincial ordinaria 
que tendrá lugar en esta capital y en el Teatro- Cine 
Avenida, de la Caja de Ahorros de Avila, sito en la 
Avda, de la Juventud, s/n., el DIA 21 DE NOVIEM
BRE (sábado), a las 19 horas en primera convoca
toria, y el mismo día, a las 19,30 horas en segunda, 
según el siguiente

ORDEN DEL DIA

1 .—Apertura del acto por la autoridad que presida 
y palabras del presidente de la Hermandad

2 .—Lectura del acta de la anterior Asamblea y aproba
ción si procede.

3 .—Memoria de Secretaría.
4 .—Balance de cuentas de Tesorería.
5 .—Elección de miembros de la Junta Rectora.
6 .—Entrega de Diplomas y Placa de Honor.
7 .—Ruegos y Preguntas.

Avila, 2 de noviembre de 1987.

LA JUNTA RECTORA

FUTBOL
Se disputó en el anexo número 2 del ''Adolfo Suárez”_______________ ■

0-1. El Real Avila Juvenil no 
pudo con el Ribert
Avila. F. Herráez.

CLARINS, especialista en alta cosmética facial y 
corporal, estará a su servicio en Boutique LOBO del 2 al 
7 de Noviembre.

Real Avila, 0; C.D. Ribert, 1
Campo n- 2 del “Adolfo 

Suárez”, terreno en buen es
tado.

ALINEACIONES:
Real Avila.—Santi; He

rráez, López, Oscar, Yiyo; 
Javier, José, Tube; Sergio, 
Rubio, Franc. En el minuto 
70 Eduardo entró por Rubio 
y en el 76 Rafa por Tube.

C.D. Ribert. —Roberto; 
Andrés, Macías, Angel 1, Se
gundo; Mario, Manuel, Jor
ge; Angel, Hernández, Javi. 
En el minuto 55 Mario dejó 
su puesto a Benito, y en el 73 
Marcelino entró por Jorge.

Arbitro: Mayoral Vadillo, 
ayudado en las líneas por 
López Casanova y Martín del 
Río. El árbitro abulense mos
tró tarjetas amarillas a Tube 
del Real Avila y a Macías y 
Hernández del Ribert.

La labor del trío arbitral nos 
pareció aceptable, aunque tu
viera algunos errores, en seña
lar algunas faltas en el centro 
del terreno.

GOL: 0-1 (Minuto 82). Fal
ta contra el Real Avila en la 
líneá medular, balón que en 
dos toques de los visitantes 
llega al área local, el delantero 
centro Hernández aguantó la 
entrada del defensor local y

En las instalaciones del “Helmántico”

5-2. El Salmantino se impuso 
a la Casa Social Católica

Una ESPECIALISTA DE CLARINS LE RECOMENDARA 
MEDIANTE UN ANAUSIS DE SU PIEL LOS PRODUCTOS 
ADECUADOS, Y CON LA COMPRA DE PRODUCTOS 
CLARINS RECIBA UN MAGNIFICO REGALO VALO
RADO EN 5.000 PESETAS.

Dr. FLEMING, 16

Avila. Redacción.

RESULTADO:
Salmantino, 5; Ca*sa Social

Católica, 2.
Campo: Instalaciones ane

xas al “Helmántico”, terreno 
de juego muy embarrado. Po
co público.

ALINEACIONES:
Salmantino.—Castaño, Jo

sé María, Raúl, Serrano, 
Juan, Santos, Chea, Ferreiro, 
Manuel, Tejedor y De Sousa.

En el minuto 71 Diego a 
Ferreiro y en el 80, Miguel 
Angel hizo lo mismo con Je-

Casa Social Católica.—Ro
berto, Alberto, Viñas, Galis
teo, Iniesta, Raúl, Francisco, 
Carlos, Alex, Jorge y Migue
lete.

En el minuto 70 Garrido 
sustituyó a Iniesta y en el 87, 
Mories hizo lo mismo por 
Carlos.

Arbitro: José María Muriel 
Holgado. Regular actuación 
del principal que estuvo muy 
mal auxiliado en las bandas.

Amonestó a los locales Cas- 
Tañó y Tejedor. Por parte 
abulense vio la cartulina ama
rilla Galisteo.

Los goles abulenses fueron 
materializados por Miguelete 
en los minutos 28 y 69. 

disparó consiguiendo el gol 
del triunfo.

El Real Avila no tuvo suer
te en este encuentro, pues el 
mismo tenía que haber finali
zado con reparto de puntos, 
dado que un tiempo fue para 
cada equipo. En el primer 
período losjugadores de nues
tra capital, presionaron al 
contrario, y tuvieron mala 
fortuna en un disparo de Javi 
que se fue a la madera, fue de 
las pocas veces que el con
junto abulense disparó a puer
ta, porque aunque dominó, es
tuvo muy remiso a la hora de 
enviar balones al marco “cha
rro”. El conjunto visitante 
contó con una ocasión inme
jorable para haberse adelan
tado en el marcador, fue el 
único saque de esquina que 
realizó en este primer tiempo, 
Angel —gran jugador— se 
arrugó a meter la cabeza. Con 
0-0 finalizó los primeros 45 
minutos.

En el segundo período salió 
presionando el conjunto visi
tante que contaba con el vien
to a su favor. Por su parte los 
abulenses estaban un tanto 
despistados, no cogían posi
ciones sobre el terreno de 
juego, y dando facilidades en 
los marcajes. A partir de los 
15 minutos de este período, 
comenzaron los avisos al mar
co local, primero sería Her

Poca fortuna tuvo la Casa 
Social Católica eri su partido 
del pasado domingo en tierras 
charras; los abulenses y tras 
llevar un 2-0 en contra, consi
guieron acortar distancias en 
el marcador pero luego en dos

Primera Regional Preferente
Juvenil, Grupo “A”

RESULTADOS DE LA 4.^ JORNADA DE LIGA:
Quintanar, 2; Metavos, 3.
San José. 3: Acueducto, 2.
REAL AVILA C.F., 0; C D. Ribert, 1.
Salmantino, 5; CASA SOCIAL CATOLICA, 2.
Zamora, 1; Betis, 2.
Real Valladolid Promesas, 2; Medina, 3.
Benavente, 1; G. Segoviana, 3.

CLASIFICACION:
J.

C.D. Medina ................ 4
Betis C.F......................... 4
Metavos ........................ 4
Ribert ............................ 4
Salmantino ............. ...4
R. Valladolid P.............. 4
G. Segoviana ................ 4
Casa Social Católica .. 4
Real Avila C.F............... 4
Benavente ...................... 4
Quintanar ...................... 4
Zamora C.F.................... 4
San José Obrero ........ 4
C. Acueducto .............. 4

nández quien remató, luego 
sacó el abulense Herráez, un 
balón que llevaba mucho pe
ligro. Los visitantes movían 
bien la bola y llegan al área 
local, con cierta facilidad, so
bre todo Angel que volvía 
loco a los defensores. Cuando 
corría el minuto 37 llegó el 
0-1 y los abulenses no fueron 
capaces de igualar la contien
da, e incluso los visitantes en 
jugada nuevamente de Angel, 
dejó el balón a su compañero 
Hernández para que dispara
ra y rechazó el meta abulense.

En definitiva derrota de los 
abulenses por 0-1, un marca
dor que puso muy nervioso al 
“míster” Javier Galán, que 
inclusó prefirió no hacer de
claraciones a un servidor, da
do que no estaba conforme 
con la actuación arbitral, ya 
que consideraba que el juga
dor que puso el 0-1 en el 
marcador se había ayudado 
con la mano para llevarse el 
balón, también apuntaba que 
sus jugadores estaban moli
dos a golpes, faltas que nunca 
se pitaron a favor de los de 
casa. Yo me atrevería a dar un 
consejo a Javi Galán y es que 
hay que estar a las duras y a 
las maduras, hay que limar 
asperezas con los “trencillas” 
de turno y que no hay manía 
persecutoria contra Javier 
Galán ni para el Real Avila. 

minutos los locales consiguie
ron un gol más. Esta'circuns
tancia pero agravada en un 
par de goles más, tres en total, 
se repitió en la segunda parte 
y de ahí ese 5-2 final.

^ .^ fi fi £r Ptos.
4 0 0 14 4 8+4 
4 0 0 9 4 8+4 
3 1 0 7 4 7+3 
3 0 1 7 2 6+2 
2 0 2 9 6 4 
2 0 2 0 7 4 
2 0 2 9 7 4 
1 12 9 11 3-1 
1 1 2 3 5 3-1 
1 1 2 4 8 3-1 
1 0 3 8 9 2-2 
1 0 3 7 8 2-2 
1 0 3 3 16 2-2
0 0 4 5 12 0-4
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BALONCESTO
i ras la tercera jornada

El Caja Rural de Avila, líder compartido 
de la Tercera División
Avila. J. J. E.

Se disputó la tercera jorna
da de la Liga de Tercera Divi
sión, y con el descanso del 
Europa Odal de Valladolid — 
único invicto— se ha produ
cido cambio de líder, posición 
que ha pasado a ocupar el Ca
ja Rural de Avila, aunque 
comparte este privilegiado pues
to con otros tres equipos: La 
Puré, Caja de Soria y Quesos 
Entrepinares, que son los cua
tro conjuntos que han ganado 
dos partidos y cosechado una 
derrota, considerándose nor
mal la marcha de estos equi
pos, aunque sorprende un po
co el Quesos Entrepinares de 
Benavente, que no parecía es
tar entre los'más fuertes del 
grupo, aunque hay que incidir 
en que sólo se llevan disputa
das tres jornadas.

En cuanto a la jornada 
propiamente dicha, como era 
de esperar fue netamente ca
sera, pues tan sólo se produjo 
una victoria forastera, a cargo 
del Europol C.B.S.

Sin embargo, hay que des
tacar que las victorias locales 
fueron por un margen que se 
puede considerar de escaso, 
ya que a excepción del Caja 
Rural —que ganó por doce—.

VOLEIBOL

Segunda División Femenina

3-0. El C.V. Casa Social perdió ante el
I.N. Zorrilla
Avila. S. B.

En la tarde del pasado sá
bado el C.V.P. Casa Social 
Católica inició su temporada 
en la segunda división feme
nina, grupo castellano-leonés, 
de voleibol.

Resultado: I.N. Zorrilla Re
prográficas Mata, 3; C.V.P. 
Casa Social Católica, 0.

Cancha: Polideportivo “Huer
ta del Rey” de Valladolid.

Alineaciones:
I.N. Zorrilla Reprográficas 

Mata: Días, Maroves, Alon
so, Carretero, Herrera y Her
nández —seis inicial—. Tam
bién jugaron Ruiz, Castrillo, 
González e Iglesias.

C.V.P. Casa Social Católi
ca: Charo, Julita, M. Bautis
ta, M. Antequera, Nuria Gil y 
Yolanda Aceña —seis inicial—. 
También jugaron Pilar Do
mínguez y M. Gutiérrez.

Arbitros: Sr. Martín Sanz 
de primero y la Srta. Sánchez 
de segundo.

Parciales de los set:
Primer set: 15-11 para el 

I.N. Zorrilla en 31 minutos.
Segundo set: 15-3 para el 

I.N. Zorrilla en 18 minutos.
Tercer set: 15,13 para ei 

I.N. Zorrilla en 27 minutos.
NO PUDO SER

Las componentes de la Ca
sa Social Católica tenían cier
to temor en su partido ante 
las vallisoletanas del I.N. Zo
rrilla. Ambos conjuntos no 
habían disputado en su histo
ria un solo encuentro, por lo 

las diferencias no pasaron de 
ocho puntos, lo que no deja 
de sorprender un tanto, ya 
que estamos acostumbrados a 
tanteos con grandes diferen
cias a favor de los equipos or
ganizadores.

Hay que destacar él encuen
tro entre el Caja de Soria y el 
C.B. La Bañeza, con victoria 
local por sólo tres puntos de 
diferencia, y hay que destacar
le por que La Bañeza será el 
próximo rival del Caja Rural 
en tierras leonesas y muy difí
cil lo van a tener los chicos de 
Pepín, ya que los de El Bierzo 
parecen ser uno de los equi
pos fuertes, ya que los dos en
cuentros que ha perdido lo ha 
hecho por muy poco y el que 
ha ganado lo hizo por 50 pun
tos, lo que es digno de tener 
en cuenta.

Con su derrota en casa ante 
el Europol C.B.S., el Cica 
Cronos confirmó la pobre im
presión causada en nuestra 
ciudad en el primer partido 
ante el Colegio Diocesano. 
Mucho tendrán que cambiar 
los burgaleses para poder salir 
de los puestos de abajo, don
de pueden estar abonados a lo 
largo y ancho de la competi
ción.

En cuanto a los equipos

que se desconocían totalmente.
El partido fue disputado 

sobre todo en los set primero 
y tercero, el segundo lo gana
ron las de casa de forma rápi
da y contundente. Pese al 

Empresa de Montajes e Instalaciones Eléc
tricas para su delegación en Avila, necesita 
ofíciales con experiencia en Centros de Trans- 
formacióa

Se ofrece retribución a convenir. Incorpo
ración inmediata Contrato fijo y otras venta
jas sociales.

Interesados conUctar con el Telf 26 53 88.
Sr. Alvarez_____

EL DIARIO DE AVILA entregará al final de temporada un trofeo 
al máximo encestador de los equipos abulenses que militan en la 
Tercera División de Baloncesto, Caja Rural de Avila y Colegio 
Diocesano.Colegio Diocesano 

Asunción de Nuestra Señora 
SE ABRE EL PLAZO DE 

CONVOCATORIA DE MERITOS 
PARA PROVEER 

LA SIGUIENTE PLAZA:

Profesor/a INFORMATICA.
Titulación: Profesor E.G.B. o Licenciado 
con preparación: Diplomado en Informá
tica.

Las personas interesadas pueden recoger los impresos de 
instancias y solicitar dichas plazas en las oficinas del 
Colegio, calle Lesquinas, 2.
Igualmente deben presentar fotocopias de la documenta
ción: Títulos, D.N.I., etc
El plazo de presentación de solicitudes y documentación 
finaliza el próximo día 10 de noviembre.

abulenses, señalar que el Caja 
Rural lo tuvo muy difícil ante 
el Opel Anfusa Maristas y tu
vo que luchar hasta el final en 
un duro partido para conse
guir la victoria. Por cierto, 
parece que el arbitraje no gus
tó a mucha gente, especial
mente a ambos equipos, pero 
para nosotros el arbitraje de 
Roberto Jiménez y Antonio 
García fue bueno, ya que aun
que tuvieron algunos errores, 
cosa lógica, estos los repartie
ron entre los dos equipos y no 
influyeron en el resultado.

Y esto es lo que hubiesen 
deseado los hombres del Co
legio Diocesano, que ante el 
C.B. La Puré de Salamanca, 
tuvieron un nefasto arbitraje 
que les llevó a la derrota en un 
partido muy igualado. Por lo 
visto, está muy claro que el 
equipo de Javier Hernández 
Varas no tiene suerte en los 
desplazamientos a la ciudad 
charra, pues hay que recordar 
que ya en la temporada pasa
da frente al C.D. Universita
rio también sufrieron las con
secuencias de un casero arbi
traje, con la expulsión del 
propio técnico abulense. Es
peremos que en próximos via
jes rueden mejor las cosas pa
ra el Colegio Diocesano. 

triunfo del I.N. Zorrilla nues
tras representantes no salie
ron desmoralizadas, de cara 
al choque de vuelta y confían 
en su victoria acá en el Poli- 
deportivo Territorial.

3? JORNADA

Cesar realizó un partido muy completo ante los palentinos.
VICTOR GONZALEZ

CLASIFICACION

Caja Rural de Avila.........  
C. B. La Puré.....................  
Caja de Soria C. B. S.......  
Quesos Entrepinares.......  
C. B. La Bañeza...............  
Europa Odal.................... 
Opel Anfusa Maristas......  
Colegio Diocesano............ 
Copreco Castilla................ 
A D. Sarabris....................  
Pelencia Euromutua . .. . . 
Europol C. D. S..................  
C. B. Toreno......................  
Cica Cronos......................

A G; Â JfíL _PG. Pumos
3 2 1 283 237 5
3 '2 1 239 228 5.
3 2 1 , 235 232 5
3 2 1 207 232 5
3 1 2 232 195 4
2 2 0 153 144 4
3 1 2 235 257 4
2 1 1 195 167 3
2 1 1 178 173 3
2 1 1 145 143 ' 3
2 1 1 164 169 3
2 1 1 166 182 3
2 0 2 145 154 2
2 0 2 171 213 2

Trofeo “El Diario de Avila” al 
máximo encestador

Quesos Entrepinares, 72 - C.B. Toreno, 64.
Caja de Soria C.B.S., 69 - C.B. La Bañeza. 66.
Caja Rural de Avila. 105 - Opel Anfusa Maristas, 93.
Cica Cronos, 83 - Europol C.B.S., 89.
C.B. La Puré, 79 - Colegio Diocesano, 71.
Palencia Euromutua Seguros, 80 - A.D. Sarabris, 72.
Descansaron: Europa Odal y Copreco Castilla.

CLASIFICACION:

Jacinto (Caja Rural de Avila).............................. 
Mariano (Caja Rural de Avila)............................ 
Maroto (Colegio Diocesano).............................. 
Santero (Colegio Diocesano).............................. 
Alvaro (Colegio Diocesano)................................  
César (Caja Rural de Avila)................................  
Antolín (Caja Rural de Avila)..............................  
Rafa (Caja Rural de Avila)..................................  
Aldea (Colegio Diocesano)..................................  
Vicente (Colegio Diocesano)................ .............. 
Pedro Rodríguez (Caja Rural de Avila)..............  
Paco (Colegio Diocesano)..................................  
Julián (Caja Rural de Avila)................................  
Ramón (Caja Rural de Avila).;..........................  
Angel y Roberto (Caja Rural de Avila) 
y Chuchi (Colegio Diocesano)............................  
Pedro (Caja Rural de Avila)................................  
Fernando. Nacho y Javier (Colegio Diocesano)

Puntos 

92 
70 
52 
49 
42 
33 
27 
26 
18 
17 
13 

7 
6
5

4
3
2
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Alquilo vivienda céntrica, so
leada, 4 dormitorios, salón, 2 ba
ños. terraza y garaje, calefacción 
y agua caliente central. Teléfo
no 21 26 53.
— Se alquila o se vende local 
comercial Bajada D. Alonso, 17 
400 m2, útiles, divisible según 
necesidad. Teléfono 22 71 83.

—Alquilo garaje. P.° S. Roque, 2. 
Teléfono 22 72 27.

—Alquilo piso amueblado con 
teléfono y calefacción indivi
dual Telf. 22 12 15.

—Alquilo piso Zona Santa Ana, 
calefacción y agua caliente cen
tral Telf. 22 81 83.

—Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.

-7- Alquilo piso céntrico, sin mue-. 
bles. Tlf. 21 14 34.

COCHES VENTA

Javier de Castro 
Automóviles

VENDE:
ALFA ROMEO GTV 2.0 
B.M.W. 318 Inyeccióa 
CITROEN BX-16 TRS 
CITROEN VISA 17 Diesel 
CITROEN DYANE 6 
CITROEN CX GT Inyección 
FORD FIESTA L 
FORD FIESTA L 
FORD ESCORT GUIA Diesel 
MATRA MURENA 2.2. 
PEUGEOT 504 Inyección 
PEUGEOT 505 GR Diesel 
RENAULT 5 TL
SEAT PANDA 40 Descapotable 
SEAT 124-1430
SEAT 131-Diesel 2.500 Acc 
SEAT 132-1800
SEAT 131-1600 Supermi- 

rafiorl
SEAT RITM065 
SEAT RITMO DIESEL 
TALBOT HORIZON DIESEL 

EXD
RENAULT 5 GT-Turbo 
FIAT UNO TURBO lE. 
VOLKSWAGEN GOLF GTI.

Todos los automóviles 
revisados en C./ Fran
cisco Nebrera, 8 (pro
longación Virgen So
terraña).
Tlf. 21 32 46 - AVILA

Gon fecha de 31 de julio de 1987, después 
de aprobada en Junta general extraordinaria la 
disolución de la Sociedad Anónima Señaliza
ciones Centro, se nombra administrador úni
co a doña Magdalena Salgado García Lo que 
se comunica a los efectos precedentes, siendo 
el domicilio del administrador, calle Puente- 
cilla número 2 de Casavieja

DEMANDAS 1,
— Se ofrece señorita experiencia. 
Servicio Canguro tardes noches. 
22 20 46.

— Se necesita piso para profesio
nales. Compra o alquiler. Prefe
rentemente primera planta, sitio 
céntrico. Tlf. 22 53 90.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
—— III» .11

— Se vende apartamento-buhar
dilla. Telf. 22 25 26.

— Se vende piso calle Valle del 
Corneja. Telf. 22 73 39-21 37 17.

— Se venden pisos en Fuenla-, 
brada (Madrid). Razón Tlf. (91)' 
446-39-49. Horas de oficina.

TRABAJO
— PRECISAMOS AGENTE COMER
CIAL LIBRE introducido en Fe
rreterías, Electricidad y Electró
nica Para venta de conexiones 
eléctricas embolsadas y cables. 
Escribir al Núm 279 de ROLDOS 
Publicidad, C./Vergara 10 08002- 
Barcelona
— Se necesita conductor con fur
goneta propia para reparto. Te
léfono 22 05 15.
— Si tienes tiempo libre y quieres 
ganar 70.000 pesetas superables 
con trabajo fácil llámanos. 91/ 
522^24-21.

—Empresa líder precisa persona 
para ocupar puesto de trabajo en 
Avila Interesados dirigirse al 
Sr. Casillas, apartado n° 158 
Avila enviando fotografía re
ciente y “curriculum” nivel míni
mo: Bach. Superior.

— Se necesita empleada de ho
gar, con informes. Telf. 22 95 46.

—Empleada de hogar externa 
Referencias. Telf. 22 97 27 (tar
des).

—Necesito señorita para cuidar 
bebé. Presentarse; Virgen Vega 
25-3.°-3-B. (Por la tarde).

— Se necesita empleada de ho
gar, interna. Tlf. 22 44 52.

— Se necesita empleada ae ho
gar, interna Tlf. 22 10 51.

VARIOS

— Se compra piso en Madrid. 2-3 
dormitorios. Bien comunicado. 
Pago al contado. Llamar teléfono 
22 16 13 en Avila

—RUSTICAS compra contado 
superior 2(X) Has. Pinilla 91/ 
255-27-32.
— RUSTICA vendo Madrigal 50 
Has. regadío aspersión 40.000.000. 
Pinilla 91/ 255-27-32.

VENTAS
—Vendo bar La Taberna pleno 
funcionamiento. P.° Alameda 18 
Arévalo. Mañanas. Telf. 30 09 33.

—Vendo 2.500 paquetes de paja 
Juan López (Barromán). Teléfo
no 32 30 15.

— Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 7 3 39 - 
21 28 36.

— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.

—¿Quiere usted cercar? Vendo 
toda clase materiales. Ferretería 
Llorente. VILLACASTIN. (911) 
107110. 
—Ocasión: Tractoras M.A.N., Re
nault, Dodge, Pegaso, con traje- 
tas. Dodge doble dirección. Ca
miones dos ejes. Servicio M.A.N. 
para Segovia y Avila Telf. (911) 
42 10 10 y 42 11 08.

BOLSA DE TRABA Jcj

; • Se necesitan oficiales o 
ayudantes cocinero^. Con 
experiencia. Para Arévalo.

Los interesados pueden 
ponerse en contacto con 
cualquiera de las oficinas 
de Empleo de la Provincia. 
Avila 22 61 78; Arenas de 
San Pedro: 37 00 71; Aré
valo: 30 00 98; El Barco de 
Avila 34 00 19. y El Tiem
blo: (91) 862 52 60.

LA HERMANDAD 
DE DONAIMTES 
DESANGRE 

TE NECESITA

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL
22-60-50

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA"

21 - 26 - 40 
21 -27-62
21 - 27 - 93

Para tapur progresando 
necesitamos su ayuda.

¡Hágase socio! 

uóicef
A®ociaciÓR UNICEF-España

Solicite información: 
Apartado de Correos 12.021 

28080-MADRID

Para hoy martes, 3
PRIMERA CADENA

8,00; BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00; LOS WUZZLES. 

(Repetición).
“¡Hurra por Hollywuz!”.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CAZADORES DE 

SOMBRAS.
16,30; LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: BARRIO SESA

MO (Repetición).
18,20: ¡QUE VIENE 

MUZZY!
18,30: HElDl (Repetición). 
19,00; NUESTROS AR

BOLES (R).
19,20; BARLOVENTO. 
20,00: LA HORA DEL

T FCTOR
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,10; ¡QUE NOCHE LA 

DE AQUEL AÑO!
■ 22,15: SESION DE NO
CHE.

00,20: TELEDIARIO 3. 
00,40: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ. 
00,50: TELEDEPORTE. 
01,10: TESTIMONIO.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON: 
13,00: Mirador; 13,3O;.E1 co
lumpio. 14,00: Las cosas de 
la vida. 14,30: Informativo 
regional.

19,00: CAPITOLIO. 
19,30: AGENDA.
20,00: UN HOGAR EN 

' LA MONTAÑA.
“Cuando yo era Robinson 
en casa del sastre”. Pedro es 
amonestado por el cura a 
causa de las quejas de los 
vecinos, heridos en su sensi
bilidad por los escritos que 
se vienen poniendo en los 
pasteles.

20,30: EL CUERPO HU
MANO (R).

21,00: MIRADOR.
21,15: HERENCIA.
22,107 EL TIEMPO ES 

ORO.
23,10: LA BUENA MU

SICA.

IBERDUERO, S. A. 
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, que con 
motivo de realizar reparaciones de urgencia en nuestras 
instalaciones de Alta Tensión, se suspenderá el servicio el 
próximo JUEVES DIA 5 del presente mes, a las horas y sectores 
que detallamos seguidamente;

DE 10 a 14 HORAS, LINEA DE 15 KV. SAN MIGUEL DE 
CORNEJA-CASAS DEL PUERTO, afectando a las siguientes 
localidades:

San Miguel de Corneja, El Barrio, Navas curial, Villafranca de 
la Sierra, Navacepedilla de Corneja, Garganta de Hornos, Casas 
del Puerto de Villatoro, Pajarejos, Bonilla de la Sierra, Cabezas 
de Bonilla, Tórtoles y CTs particulares de las localidades 
efectadas.

Avila, 2 de Noviembre de 1987.

Para mañana 
miércoles, 4

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS. 
9.00: POR LA MAÑANA 

13,00: ERASE UNA VEZ... El 
espacio (R).

15,00: TELEDIARIO 1.
15.35: CAZADORES DE SOM

BRAS.
16,30; LA TARDE.
17,50: AVANCE TELEDIARIO. 
17,55; BARRIO SESAMO (R). 
18,20: ¡QUE VIENE MUZZY! 
18,30: Mofil el último koala 
19,00; A TOPE.
20,00; LAS CHICAS DE ORO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: FIN DE SIGLO.
22,15; CORRUPCION EN 

MIAMI.
23,15: ESPAÑA EN GUERRA 

(1936-1939).
“La batalla del Ebro”.

0,15; TELEDIARIO 3.
0,55; CAMPEONATO MUN

DIAL DE AJEDREZ
1,05: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON: 13,05; Mi

rador: 13,30; Dibujos anima
dos. 14,00: En comunidad. 
14,15: En el campo. 14,30: In
formativo regional.

19,00: CAPITOLIO.
Episodio n.° 77. 
19,30: AGENDA.
20,00: FESTIVAL DE TOM Y 

JERRY
20,30: MUSICA Y MUSICOS. 
José Miguel Moreno (I). Pri

mera parte del recital de vihue
la y guitarra ofrecido por José 
Miguel Moreno en el patio de 
los Arrayanes, durante el re
cientemente celebrado Festi- 

• val Internacional de Música y 
Danza de Granada. Interpreta 
con vihuela obras de autores 
españoles del siglo XVI y con 
guitarra barroca “Canciones, 
sónes y danzas muy curiosas”, 
de Gaspar Sanz (1640-1710).

21,00; EL MIRADOR
21,15: CASO PARA DOS. 
“La noche perdida”.
22,15: TENDIDO CERO.
22,45: VIENTO, MADERA Y 

BARRO.
Recorrido cronológico a tra

vés de la vida de Cristo.
23,15; RECUERDA CUANDO 
“La soledad”.

0,15; TIEMPO DE CREER
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£1 tiempo
Nubes y claros

Madrid. Efe.

Ía solana José Manuel Serrano

Mejora de carreteras

HACE tiempo que este periódico viene pidiendo que me
joren las comunicaciones entre la Capital abulense y el 
Valle del Tiétar. Reiteradas veces se ha dicho —y nun

ca será bastante— que la comarca con más posibilidades futu
ras, hoy por hoy, dentro de nuestra Provincia, se siente discri
minada y, por tanto, obligada a estrechar lazos con otras re
giones. No es descubrir nada nuevo decir que los habitantes del 
Valle del Tiétar prefîeren acercarse a Talavera de la Reina, en 
vez de venir a Avila, porque el viaje es más corto

AHORA parece que las diversas administraciones 
----- Central y Autonómica— se están tomando muy en 

serio la cuestión y están tratando de mejorar las vías de 
comunicación entre Avila y el Valle del Tiétar. Recientemente, 

el Consejo de Ministros aprobaba la inversión de casi mil mi
llones de pesetas para mejorar el trazado de la carretera Avila- 
Talavera, desde Cuevas del Valle a Ramacastañas. La expro
piación de terrenos de otro tramo importante de esta vía 
—desde Solosancho al puente de Navalsáuz, incluyendo el 
puerto de Menga ya está en marcha, al igual que el tramo de 
Arenas al cruce con esta ruta, cerca de Mombeltrán, mientras 
que están muy avanzadas las obras del trayecto que va de 
Poyales del Hoyo a Candeleda quedando en estudio el tramo 
entre Arenas y Poyales y el del puerto de El Pico.

CONFIEMOS en que, a la vuelta de unos meses, los abu- 
. lenses del Valle del Tiétar encuentren más cómodo el 

viaje hasta el resto de la Provincia.

EI Instituto Nacional de Me
teorología prevé para las próxi
mas horas cielos cubiertos con 
chubascos en Andalucía occiden
tal, Extremadura y área del Es
trecho.

Habrá cielos parcialmente nu
bosos con alguna precipitación 
débil en Castilla-La Mancha y 
centro, así como intervalos nubo-r 
sos en Castilla-León, sur de Gali
cia y litoral mediterráneo.

Las temperaturas serán muy 
suaves, manteniéndose sin gran
des cambios.

MIERCOLES, 4
Muy nuboso en Galicia, Astu

rias, ambas Castillas, zona cen
tro, Extremadura y Andalucía, 
con chubascos frecuentes y lo
calmente moderados en Andalu
cía occidental, sur de Extrema
dura y La Mancha y más débiles 
y dispersos en las restantes regio
nes citadas.

Ligero a moderado descenso 
de las temperaturas en el área 
mediterránea. Sin cambios nota
bles en el resto.

Temperaturas extremas de Avila:
Máxima de ayer: 18,02.
Mínima de ayer: 6.82.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al número 

46.704.
50.000 ptas. a la terminación; 

6.704.
5.000 ptas. a la terminación: 

704.
500 ptas. a la terminación: 

04.
100 ptas. a la terminación: 4.

Martes, 3 de noviembre de 1987
Ss. Martin de Porres. Patrono del Sindic. Nac. de activida

des diversas; Engracia y los innumerables mártires de Zarago
za; Malaquías, Domnino, Pirmino, Armengol, obs.; Cuarto

El sol sale a las 6,46 y se pone a las 17,10.
La luna sale a las 15,56 y se pone a las 4,9.
Luna llena el día 5 en Tauro.

Cien días de Aznar aí 
frente de la Junta 
Valladolid. Efe.

José María Aznar hizo ayer 
un repaso de sus actividades 
en Castilla y León durante los 
100 primeros días al frente del 
Gobierno Regional.

En declaraciones a algunos 
medios informativos regiona
les, Aznar rememoró su dis
curso de investidura y se refi
rió al grado de realización de 
sus promesas electorales, al 
cumplirse los 100 primeros 
días de su mandato en la 
presidencia de la Junta de 
Castilla y León.

Sánchez-Reyes: 
“Fuensaldaña ha de ser 
sede defínitiva de las 
Cortes**
León. Efe.

. El presidente de las Cortes 
de Castilla y León, Carlos 
Sánchez-Reyes, afirmó ayer 
en León que es partidario de 
que se fije de manera defini
tiva la sede del Parlamento 
Regional en Fuensaldaña (Va
lladolid), por razones históri
cas y de funcionalidad.

Carlos Sánchez-Reyes seña
ló en rueda de prensa que no 
teme que se reproduzcan los 
intentos de separar la pro
vincia leonesa de la Comuni
dad y precisó que “lo positivo 
es resolver en común los pro
blemas que existen” y aumen

tar “el peso específico de Cas
tilla y León en la España de las 
Comunidades”.

Ei príncipe Felipe 
estudiará en Salamanca
Salamanca. Efe._______

Felipe de Borbón estudiará 
Ciencias Jurídicas en Sala
manca, si la Casa Real toma 
la decisión de que el Príncipe 
de Asturias se convierta en 
alumno de la Universidad 
charra a partir del próximo 
curso.

El rector de la Universidad 
de Salamanca, Julio Fermo
so, confirmó ayer en rueda de 
prensa los contactos entre la 
Casa Real y la institución 
universitaria.

Julio Fermoso manifestó 
que el príncipe “vendría a 
Salamanca a estudiar Cien
cias Jurídicas”, aunque —aña
dió— su plan de estudios 
también incluiría materias 
que se imparten en otras fa
cultades. -

Ajedrez: Aplazada 
la 8? partida

Avila. Redacción.

La octava partida entre 
Kasparov' y Karpov tuvo que 
ser aplazada hasta las cuatro 
de la tarde de hoy, al haber 
agotado los contendientes el 
tiempo establecido. En el mo
mento de la suspensión la 
partida estaba muy igualada.

Se gestionará la concesión de ayudas para gastos de
calefacción en la Ciudad
Avila. F.J. Santero.
(Viene de página primera)

Tras este punto, se dio 
cuenta de la subrogación de 
la concesión de la plaza de 
toros en la empresa Explo
taciones Taurinas, S.A. y 
que el pasado día 29 de 
octubre se firmó el contrato 
de gestión del matadero por 
la empresa Loherca, pasan
do los funcionarios a depen
der de la misma, pero sin 
perder ninguno de sus dere
chos. A continuación se 
aprobó por unanimidad la 
delimitación de la zona de 
actuación número 9 del Plan 
General de Ordenación Ur
bana.

Tras estos puntos, el Ple
no aprobó por siete votos 
favorables (AP e IU), dos en 
contra y doce abstenciones, 
una propuesta del grupo de 
Izquierda Unida para que se 
inicien gestiones a fin de 
solicitar del Estado una sub
vención especial para ayu
das energéticas para la cale
facción, al ser Avila “la Ciu
dad más fría de España”. El 
portavoz del PSOE había 
criticado esta propuesta por 
desconocimiento del sistema 
fiscal español y por falta de 
seriedad al no haber reali
zado un estudio que pudiera 
avalar la petición. Acebes 
defendió por AP la propues
ta de Mauricio Velayos, ai AP y PSOE se mostraron contra la delegación de funciones del Pleno en la

Comisión de Gobierno. i lmbreras

tiempo que se felicitaba por
que el concejal comunista, 
dentro de la defensa de las 
ayudas, hubiera incluido a 
los empresarios de la hoste
lería, aclarando éste que 
quería defender a tódos los 
abulenses. El CDS, por me
dio de su portavoz, dijo 
acoger con simpatía la pro
puesta, aunque no se mostró 
muy convencido de su via
bilidad.

IRREGULARIDADES 
EN LAS LOSILLAS

El siguiente punto con
templaba una nueva moción 
de Izquierda Unida, a fin de 
que se estudien las posibles 
responsabilidades a que hu
biera lugar por presuntas 
irregularidades en la actua
ción de la plaza de Las 
Losillas, afirmando que este 
proyecto se había hecho de 
espaldas a los abulenses y 
que no se ajustaba a lo 
inicialmente previsto. En es
te sentido habló también 
Fernando González de Ve
ga, asegurando que la obra 
realizada no se atiene al 
proyecto.

El portavoz del PSOE di
jo que las obras no son 
aceptadas sólo por dos veci
nos, señalando que uno es 
pariente del alcalde y otro el 
propio Mauricio Velayos, 
afirmaciones que más ade

lante retiraría, al tiempo que 
señalaba que de la obra 
queda por ejecutar lo que 
afecta a esos vecinos, lo que 
fue negado por González de 
Vega, quien dijo que esa 
parte ya está hecha. Loren
zo acusó también a Mau
ricio Velayos de conniven
cia con el CDS, respondien
do éste que él podría decir lo 
mismo del portavoz del 
PSOE por su afinidad con 
los autores del proyecto, que 
calificó de “chapuza”, frente 
a la palabra “brillante” que 
había utilizado Juan Anto
nio Lorenzo.

El portavoz del CDS, an
te las insinuaciones del PSOE 
acusó a Juan Antonio Lo
renzo de falta de ética, y de 
pudor, dando información 
que calificó de “tendencio
sa”. Acebes apoyó la crea
ción de la comiisión para que 
se depuren todas las respon
sabilidades que pudiera ha
ber, siendo finalmente apo
yada la propuesta de l.U. 
por unanimidad.

Más adelante se aprobó 
Otra propuesta del PSOE 
para que se negocie con la 
empresa de limpieza que se 
encarga de este cometido en 
los colegios públicos para 
que lo haga también en pis
tas deportivas y patios de los 
centros educativos, nego
ciando con éstos el que pue
dan utilizarse estos espacios

para la práctica del deporte 
por los abulenses, en de
terminadas condiciones.

El Pleno finalizó pasadas 
las diez de la noche con 
varias preguntas realizadas 
hace tiempo por el PSOE, 
que fueron contestadas por 
el alcalde, y una pregunta de 
los concejales de AP. Entre 
las preguntas socialistas es
taba saber por qué no se han 
iniciado las obras de la plaza 
de Granada, recibiendo co
mo respuesta que aún el 
Ayuntamiento no tiene el 
proyecto de las mismas. Otra 
de las preguntas hacía refe
rencia a obras en centros de 
enseñanza, no realizadas, se
gún el equipo de Gobierno, 

antes del inicio del curso al 
haber llegado la documenta
ción necesaria, desde la Di
putación, el 8 de septiembre.

La pregunta de AP se 
refería a unas declaraciones 
del alcalde de que el Ayun
tamiento tiene un déficit de 
500 millones de pesetas. La 
interventora no pudo res
ponder, ai no haber finali
zado el ejercicio, pero el 
presidente de la Comisión 
de Hacienda, Francisco Gal
ve, señaló que al estar infla
dos los ingresos en el pre
supuesto y haberse adjudi
cado obras sin financiación, 
el déficit podría llegar, real
mente, a los 550 millones de 
pesetas.
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